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TITULARES LOCALES 

 
  

 
 

Demandan comerciantes seguridad para el Grito 
Empresarios afiliados a la Cámara de Comercio solicitaron a las autoridades estatales y 
municipales reforzar las medidas de seguridad en el primer cuadro de la ciudad durante 
los festejos patrios, debido al gran número de personas que se concentran en la zona. (El 
Sol de Puebla) 

  

  

 
 

Revelan modus operandi de secretario de juzgado 
El poder Judicial de la Federación es rehén de la red de corrupción que han tejido a lo 

largo de los años, secretarios de acuerdos y proyectistas, quienes confunden sus 
funciones de impartir justicia por la de enriquecerse a costa de Puebla y los poblanos. 
(Heraldo) 

   

 

 

La BUAP capacitará para Audi 
La mano de obra especializada será reforzada mediante el Centro de Capacitación para la 
Industria Automotriz de la BUAP de cara a la apertura de a planta Audi, informó el 

Gobernador Rafael Moreno Valle. (Síntesis) 
  

 

 

Derroche millonario del SOAPAP en agua puerca 
La empresa tapsa o Dégremont  cobró más de 2 mil 18 millones de pesos en los últimos 

10  años de operaciones en Puebla.  Fue en el sexenio del gobernador Melquiades Morales 
Flores —con Rafael Moreno Valle como  secretario de Finanzas y Desarrollo Social— 
cuando la empresa  de origen francés cobró más de  mil 300 millones de pesos, muy  por 
arriba de los 600 millones  de pesos que pago el Gobierno marinista. (Intolerancia Digital) 

  

 

 

Morena no contenderá  en 2013: IEE 
El secretario ejecutivo del IEE, Miguel David Jiménez López, y el consejero Víctor 
Rodríguez Serrano aseguraron que la agrupación Morena encabezada por Andrés Manuel 
López Obrador no tiene posibilidades para participar en el próximo proceso electoral de 
Puebla, pues no alcanza los tiempos legales para que el IFE lo acredite, por lo que su 
participación podría formalizarse hasta las elecciones de 2016. (Cambio) 

  
 

 

Depuran policías: causan baja 1,200 
En proceso de depuración se encuentran estos momentos las corporaciones policiacas 

tanto del estado como del municipio para dar de baja a los poco más de mil 200 
elementos que no pasaron las pruebas de control y confianza, aseguró el encargado de 
despacho del Consejo Estatal de Seguridad Pública, Mario Rincón, luego de que la PGR 
consignó a policías estatales en activo y expolicías municipales por el secuestro de un 

narcomenudista por quien exigían a la familia 100 mil pesos para liberarlo. (Milenio) 
  
 

 

Bloquea Congreso acción de inconstitucionalidad de Acción Nacional: Espina 
El Congreso del estado se rehúsa a entregar al Partido Acción Nacional (PAN) la 
documentación que solicitó para iniciar la acción de inconstitucionalidad contra la reforma 
electoral del 3 de septiembre pasado, que retrasa el inicio de la próxima elección local de 
noviembre de este año a febrero de 2013. (La Jornada de Oriente) 

 

TITULARES DIGITALES 
 

 

 

 

 

 

Dan formal prisión al médico que pidió 500 mil pesos por un riñón 
El Juez Noveno de Distrito dictó auto de formal prisión a Rubén Landini Maldonado, el ex 
médico del IMSS que fue acusado de fraude por ofrecer el trasplante de un riñón en 500 
mil pesos. (e-consulta) 

 

 
 

http://impreso.milenio.com/
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Gobierno estatal deberá reponer procedimiento contra OHL 
El juez Segundo de Distrito del Centro Auxiliar de la Décima Región con sede en Saltillo, 
Coahuila, emitió una sentencia con motivo del amparo promovido por OHL contra el 
decreto por el cual se rescató la concesión otorgada por 30 años para la construcción, 
explotación, conservación y mantenimiento del libramiento norte (juicio 895/2012). 

(Periódico digital) 
  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Educación, Ciencia y Tecnología, fundamentales en el próximo gobierno federal: 
EAI 

La educación, la ciencia y la tecnología deberán ir de la mano como parte de una política 
pública para el próximo gobierno federal, que vaya encaminada a asegurarle a los 
mexicanos mejores condiciones de vida y garantizarle al país una mayor capacidad 
competitiva, afirmó el Rector de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla, Enrique 

Agüera Ibáñez. (Contraparte) 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

Eduardo Rivera confiesa diferencias con Moreno Valle 
El edil de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, confesó ante estudiantes universitarios que sí 
tiene diferencias con el gobernador Rafael Moreno Valle, pero matizó que son personales 
y no interfieren en la administración pública. Esta mañana, el alcalde panista tuvo un 
encuentro con estudiantes de la Universidad Anáhuac, quienes le preguntaron sobre la 

ríspida relación con el Ejecutivo.  (Puebla Online) 
 

 

TITULARES NACIONALES 
 

 
 

 

Reprueba la OCDE gasto en el SNTE  
México gasta 9 de cada 10 pesos del presupuesto educativo en nómina magisterial y es el 
que menos invierte por alumno en la OCDE, según el organismo. (Reforma) 

  
 

 
Pide EPN reforzar a IFAI contra opacidad 
La iniciativa prevé reformas a nueve artículos constitucionales y permitiría al IFAI 
presentar recursos de inconstitucionalidad ante la Suprema Corte de Justicia de la Nación. 
(El Universal) 

 
 

 

 

Camacho: Peña es el presidente 

El senador del Partido de la Revolución Democrática Manuel Camacho Solís dijo que 

Enrique Peña Nieto es el presidente de México y aseguró que los legisladores perredistas 
―harán política‖ dentro del Congreso y están dispuestos a llegar a acuerdos. (Milenio 
digital)  

  
 

 

Pinta la OCDE negro panorama educativo en México 

El informe Panorama educativo 2012 de la Organización para la Cooperación y el 
Desarrollo Económicos (OCDE) arrojó que México ocupa el último lugar en la expectativa 
de graduación en el bachillerato, con 47 por ciento, y en gasto por alumno, y penúltimo 
sitio en la tasa de graduación en nivel superior, con 20 por ciento. (La Jornada) 

  
 

 

Concamin pide respeto a sindicatos 
El Presidente de los industriales pidió a los legisladores discutir una reforma laboral 

acorde a la actual realidad de nuestro país. (El Economista Digital) 
  

 
 

 

“Vamos a demostrar que el PRD es más fuerte que cualquier personalidad”: 
Zambrano 
Advierte que la votación recibida el 1 de julio es esfuerzo de todos. ―¿Me ven temblando?, 

¿lleno de pánico?‖, ironiza. (Crónica Digital) 
  

http://www.contraparteinformativa.com/
http://coma.depuebla.com/diario.php?idp=11
http://impreso.milenio.com/
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Un Presidente no tiene amigos: EPN; ofrece encabezar gobierno transparente 
El Presidente de México no tiene amigos, sino que está comprometido con su único 
interés, que es el avance de la República y beneficiar a todos los mexicanos, afirmó ayer 

Enrique Peña Nieto. (Excélsior) 
 

 

INFORMACIÓN DEL ALCALDE 

 

 
 

SINTESIS 

 Participa ERP en ponencia acerca del sistema de gobierno 
El alcalde de Puebla Eduardo Rivera Pérez resaltó ante catedráticos y alumnos de la universidad Anáhuac que lo 

mejor en una democracia es mantener el diálogo y la negociación. Como parte de la dinámica de acercamiento 
que lleva el ayuntamiento con la sociedad, este día se llevó a cabo una presentación de la función y operatividad 
del municipio de Puebla.  En este marco, acudieron los regidores de las diferentes fracciones partidistas en donde 
explicaron el sistema de gobierno que hay en la capital, por lo que al término de la presentación, los catedráticos 
y alumnos cuestionaron al edil sobre varios temas entre ellos el costo beneficio del Metrobus, la situación de PAN, 
la relación de gobierno con el mandatario estatal. (Irene Díaz Sánchez) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

 
 

INTOLERANCIA  

 Descarta Eduardo Rivera lucha de poderes con RMV 

El presidente municipal, Eduardo Rivera descartó que haya una lucha de poderes con el gobernador del estado, 
Rafael Moreno valle con quien asegura tiene una buena relación institucional y trabajo. Caso contrario, el edil 
poblano reconoció que sí hay diferencias dentro del Partido Acción Nacional (PAN) por las mesas que se han hecho 
para la renovación de las dirigencias del albiazul. Lo anterior, los destacó el alcalde luego de que durante su visita 
a la universidad ANÁHUAC fuera cuestionado por jóvenes sobre la relación que existe con el gobierno del estado, 
encabezado por Rafael Moreno Valle. (Alejandro Camacho) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=100206 

 

 
 
 

E-CONSULTA 

 Rivera asiste a encuentro con jóvenes de la Anáhuac 
El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, asistió al encuentro que sostuvieron los regidores 
integrantes del Cabildo poblano, con los jóvenes estudiantes de la Universidad Anáhuac; lo anterior con la 
finalidad de tener un acercamiento con la comunidad estudiantil, a quienes se les expuso la labor que realizan los 
cabildantes. Rivera Pérez agradeció la oportunidad de llevar a cabo esta actividad, ya que los cabildantes poseen 
gran calidad humana e independientemente de colores partidistas, lo que se pretende es emprender y concretar 

acciones que beneficien a los habitantes de la ciudad de Puebla. (e-consulta) 
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=2909 
 

 

E-CONSULTA 

 Admite Eduardo Rivera diferencias con Moreno Valle por el PAN 
El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, reconoció tener diferencias a nivel personal con el 
gobernador del estado, Rafael Moreno Valle Rosas, pese a que ambos pertenecen al Partido Acción Nacional; sin 

embargo, aseguró que en el carácter de la administración pública han logrado dejar de lado dichas discrepancias 
para lograr beneficios en favor de la ciudadanía. Durante una conferencia en la universidad Anáhuac, el edil 
poblano respondió a los cuestionamientos de los estudiantes en torno a las diferencias con el mandatario estatal y 

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=100206
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=2909
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señaló ―hay diferencias al interior de Acción Nacional, válidas. (Jorge Pérez)  
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/locatarios-de-mercados-hace-
manifestacion-en-palacio-municipal 
 

 

 
 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 No hay una lucha de poderes con Moreno Valle: ERP 
Durante su visita a la universidad ANÁHUAC, el alcalde de Puebla Eduardo Rivera Pérez, fue cuestionado por 
jóvenes sobre la relación que existe con el gobierno del estado, encabezado por Rafael Moreno Valle. En 

específico un joven le pregunto: ¿Cuál es la fricción que tiene su ayuntamiento con el gobierno estatal? y ¿Si 
repercute dicha relación en sus obras de gobierno? En respuesta, el edil poblano señaló que entre su 
ayuntamiento y el gobierno del estado no existe ninguna lucha de poderes; sin embargo, al interior de su partido 
si existen diferencias válidas que se deben resolver a través del diálogo. (Marco Fierro)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--No-hay-una-lucha-de-poderes-
con-Moreno-Valle:-ERP&id=45490 
 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 No hay una lucha de poderes con Moreno Valle: ERP 

Durante su visita a la universidad ANÁHUAC, el alcalde de Puebla Eduardo Rivera Pérez, fue cuestionado por 

jóvenes sobre la relación que existe con el gobierno del estado, encabezado por Rafael Moreno Valle. En 
específico un joven le pregunto: ¿Cuál es la fricción que tiene su ayuntamiento con el gobierno estatal? y ¿Si 
repercute dicha relación en sus obras de gobierno? En respuesta, el edil poblano señaló que entre su 
ayuntamiento y el gobierno del estado no existe ninguna lucha de poderes; sin embargo, al interior de su partido 
si existen diferencias válidas que se deben resolver a través del diálogo. (Marco Fierro)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--No-hay-una-lucha-de-poderes-

con-Moreno-Valle:-ERP&id=45490 
 

 

 
 

PUEBLA ONLINE 

 Eduardo Rivera confiesa diferencias con Moreno Valle 
El edil de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, confesó ante estudiantes universitarios que sí tiene diferencias con el 
gobernador Rafael Moreno Valle, pero matizó que son personales y no interfieren en la administración pública. 
Esta mañana, el alcalde panista tuvo un encuentro con estudiantes de la Universidad Anáhuac, quienes le 
preguntaron sobre la ríspida relación con el Ejecutivo. A esto, Eduardo Rivera respondió que efectivamente tiene 
diferencias personas con Moreno Valle, pero que el trabajo institucional no se ha visto afectado por esto, y puso 

como ejemplo la pavimentación con concreto de vías como el bulevar Esteban de Antuñano.. (Ricardo Carmona) 
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=30142:rivera-confiesa-diferencias-con-
moreno-valle&Itemid=127 
 

 

PUEBLA ONLINE  

 Eduardo Rivera y Moreno Valle juntos por obras del corredor Fuertes-Catedral 

Con una inversión de más de 305 millones de pesos, el Gobernador Rafael Moreno Valle y el Presidente Municipal 

de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, dieron inicio a los trabajos de mejoramiento de imagen urbana del Paseo 
Fuertes-Catedral, así como la iluminación de 30 inmuebles dentro del polígono de intervención e interior de la 
Catedral en su primera etapa. Moreno Valle destacó que se trata de obras integrales con una visión de futuro 
orientada a atraer un mayor flujo de turistas y mejorar la calidad de vida de los habitantes de Puebla capital. 
(Redacción) 
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=30191:eduardo-rivera-y-moreno-
valle-juntos-por-obras-del-corredor-fuertes-catedral&Itemid=126 

http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/locatarios-de-mercados-hace-manifestacion-en-palacio-municipal
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/locatarios-de-mercados-hace-manifestacion-en-palacio-municipal
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--No-hay-una-lucha-de-poderes-con-Moreno-Valle:-ERP&id=45490
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--No-hay-una-lucha-de-poderes-con-Moreno-Valle:-ERP&id=45490
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--No-hay-una-lucha-de-poderes-con-Moreno-Valle:-ERP&id=45490
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--No-hay-una-lucha-de-poderes-con-Moreno-Valle:-ERP&id=45490
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=30142:rivera-confiesa-diferencias-con-moreno-valle&Itemid=127
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=30142:rivera-confiesa-diferencias-con-moreno-valle&Itemid=127
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=30191:eduardo-rivera-y-moreno-valle-juntos-por-obras-del-corredor-fuertes-catedral&Itemid=126
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=30191:eduardo-rivera-y-moreno-valle-juntos-por-obras-del-corredor-fuertes-catedral&Itemid=126
http://www.contraparteinformativa.com/
http://www.pueblaonline.com.mx/
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RETO DIARIO 

 Eduardo Rivera sostiene reunión con universitarios 
Eduardo Rivera Pérez, presidente municipal de Puebla, y un grupo de regidores del ayuntamiento capitalino 

sostuvieron una reunión con estudiantes universitarios con el objetivo de dar a conocer las labores que 
desempeñan y los trabajos que han realizado durante el transcurso de los 18 meses de la administración. Este 

lunes por la mañana, el alcalde, indicó que la actual administración ha hecho un esfuerzo significativo para 
mejorar la calidad de vida de los ciudadanos, por lo que calificó como ―indispensable‖ que la gente se involucre en 
las actividades que diariamente desempeñan los funcionarios municipales. (Dulce Gómez) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Eduardo-Rivera-sostiene-
reunion-con-universitarios&id=34789 

 
RETO DIARIO 

 No hay una lucha por el poder entre el gobierno del estado y el municipio 

En este mismo acto, durante la sesión de preguntas y respuestas, un alumno cuestionó al munícipe sobre la 
fricción que mantiene con Rafael Moreno Valle Rosas, gobernador del estado, a lo que, Rivera Pérez, se limitó a 
decir que no existe una lucha por el poder, sólo diferencias que son válidas, como en cualquier otro lugar. Expuso 
que los gobiernos municipal y estatal han trabajado en conjunto para invertir en pavimentación de calles con 
concreto hidráulico, como las recién inauguradas en las calzadas Esteban de Antuñano e Ignacio Zaragoza. (Dulce 

Gómez) 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Eduardo-Rivera-sostiene-
reunion-con-universitarios&id=34789 

 

 
 
NG PUEBLA  

 Arrancan obra del corredor turístico Fuertes-Catedral 
Con una inversión de más de 305 millones de pesos, el gobernador Rafael Moreno Valle y el presidente municipal 

de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, dieron inicio a los trabajos de mejoramiento de imagen urbana del Paseo 
Fuertes-Catedral, así como la iluminación de 30 inmuebles dentro del polígono de intervención e interior de la 
Catedral en su primera etapa. Moreno Valle destacó que se trata de obras integrales con una visión de futuro 

orientada a atraer un mayor flujo de turistas y mejorar la calidad de vida de los habitantes de Puebla capital. 
http://www.ngpuebla.com/puebla/38612arrancan-obra-del-corredor-tur%C3%ADstico-fuertes-
catedral#.UE8od7If78Q 

 
NG PUEBLA  

 Rivera: hay compromiso en AN de mejorar 
Luego de sostener una reunión con la comisión especial de Acción Nacional, Eduardo Rivera Pérez, presidente 
municipal de Puebla, confió en que se resuelvan las diferencias dentro del partido, pues dijo que todos los 
integrantes manifestaron su compromiso por mejorar el panismo poblano. Por tal motivo, comentó que dentro de 
unos días se tendrá la visita en en la ciudad de participantes del Comité Ejecutivo Nacional (CEN), quienes se 
reunirán con Rafael Moreno Valle, gobernador del estado y Juan Carlos Mondragón, el presidente del Comité 

Estatal del PAN. (Redacción) 
http://www.ngpuebla.com/politica#.UE8nkrIf78Q 

 
NG PUEBLA  

 Diálogo y negociación ante discrepancias: Rivera 
Eduardo Rivera Pérez, edil de Puebla, aceptó que entre el gobierno estatal y el municipal existen ciertas 
discrepancias que necesitan una solución inmediata, pues apuntó que hay diferencias de trabajo que no deben 
interpretarse como una lucha por el poder. ―Aquellos que tienen el poder se equivocan si creen que pueden 

resolver todo y manejar a su antojo todo lo que deseen, lo mejor en una democracia es mantener el diálogo y la 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Eduardo-Rivera-sostiene-reunion-con-universitarios&id=34789
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Eduardo-Rivera-sostiene-reunion-con-universitarios&id=34789
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Eduardo-Rivera-sostiene-reunion-con-universitarios&id=34789
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Eduardo-Rivera-sostiene-reunion-con-universitarios&id=34789
http://www.ngpuebla.com/puebla/38612arrancan-obra-del-corredor-tur%C3%ADstico-fuertes-catedral%23.UE8od7If78Q
http://www.ngpuebla.com/puebla/38612arrancan-obra-del-corredor-tur%C3%ADstico-fuertes-catedral%23.UE8od7If78Q
http://www.ngpuebla.com/politica%23.UE8nkrIf78Q
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negociación‖, aseveró Rivera Pérez. (Redacción) 
http://www.ngpuebla.com/politica#.UE8nkrIf78Q 
 

INFORMACIÓN DEL GABINETE 

 

 

 
HERALDO 

 Locatarios denuncian abusos de Normatividad 
Locatarios de 12 distintos mercados de la capital poblana denunciaron abusos por parte de la Unidad de 
Normatividad y Regulación Comercial del ayuntamiento al momento de la clausura de 10 locales bajo el 
argumento de la carencia de licencia de funcionamiento. Los quejosos se manifestaron por espacio de dos horas 

frente al Palacio Municipal para exigir una respuesta. El líder de los manifestantes, Julián Díaz Minor, refirió que la 
semana anterior fueron clausurados 10 locales, so pretexto de que no cuentan con los permisos correspondientes 
ni los planes de protección civil; sin embargo, argumentó que cuentan con toda la documentación para funcionar 
adecuadamente.. (Jorge Pérez Soto ) 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/ciudad/51809-locatarios-denuncian-abusos-de-
normatividad 

 
HERALDO 

 Invertirá Comuna 7 mdp para iluminar el Periférico Ecológico 
Debido a la falta de participación del gobierno del estado para invertir en la iluminación del Periférico Ecológico, el 
ayuntamiento de Puebla interviene actualmente la infraestructura, la cual deberá estar lista a más tardar el 
próximo 19 de septiembre, dio a conocer el secretario de Medio Ambiente y Servicios Públicos del municipio, 
Alejandro Fabre Bandini. Pese a que el Periférico es una vialidad estatal, dado que conecta a diferentes 
municipios, es la Comuna de Puebla la que intervino la zona en un primer tramo de la 11 sur al Bulevar 

Valsequillo, mientras que esta etapa contempla desde la segunda de las avenidas mencionadas hasta la zona de 
la colonia La Guadalupana. (Jorge Pérez Soto ) 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/ciudad/51810-invertira-comuna-7-mdp-para-iluminar-el-
periferico-ecologico 
 

 
 

E-CONSULTA 

 Iluminará Comuna otro segmento del Periférico, la próxima semana 
El próximo 19 de este mes serán habilitadas mil 32 luminarias en el Periférico Ecológico, específicamente en el 
tramo comprendido entre bulevar Valsequillo y la colonia La Guadalupana, anunció el secretario de Medio 
Ambiente y Servicios Públicos del municipio, Alejandro Fabre Bandini. Cabe destacar que este será el segundo 
segmento de la vialidad que será intervenido por la comuna, luego de que se pusieran en funcionamiento las 
lámparas ubicadas entre la 11 Sur y bulevar Valsequillo. (Jorge Pérez) 

http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=2892 
 

 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Juntas auxiliares buscan separarse del municipio de Puebla 

Ante la falta de recursos, juntas auxiliares como: San Jerónimo Caleras, San Felipe Hueyotlipan, Ignacio Romero 
Vargas, La Resurección, San Miguel Canoa, San Francisco Totimehuacán y San Baltasar Campeche, todas ellas 
con una población superior a los 100 mil habitantes, buscan su separación de la ciudad para convertirse en 
municipios independientes como estaba establecido hasta antes del Decreto del 62.Tras una reunión con el 
secretario de Gobernación, Pablo Montiel Solana, los presidentes auxiliares externaron sus molestia sobre la falta 
de apoyos económicos que debían recibir, producto de la recaudación del predial como estaba establecido en un 
convenio que fue firmado desde el mes de enero de este año. (Marco Fierro) 

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Juntas-auxiliares-buscan-

http://www.ngpuebla.com/politica%23.UE8nkrIf78Q
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/ciudad/51809-locatarios-denuncian-abusos-de-normatividad
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/ciudad/51809-locatarios-denuncian-abusos-de-normatividad
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/ciudad/51810-invertira-comuna-7-mdp-para-iluminar-el-periferico-ecologico
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/ciudad/51810-invertira-comuna-7-mdp-para-iluminar-el-periferico-ecologico
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=2892
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Juntas-auxiliares-buscan-separarse-del-municipio-de-Puebla&id=45484
http://www.contraparteinformativa.com/
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separarse-del-municipio-de-Puebla&id=45484 
 

INFORMACION PUEBLA CIUDAD 

 

 
 
EL SOL DE PUEBLA  

 Descarta SGG focos de riesgo para la noche del Grito 

El secretario General de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, aseguró que no hay focos de riesgo para las 
celebraciones del 15 de septiembre en los 217 municipios del estado de Puebla. Aún con los problemas 
registrados la semana anterior en las comunidades de Francisco Z. Mena y Palmarito, dijo que hay gobernabilidad 
en esos lugares. En entrevista comentó que el estado ya tiene preparado el operativo para desarrollarse en la 
entidad la noche del 15 y la madrugada del 16, con el apoyo de corporaciones federales, y que se aplicará 

principalmente en la ciudad de Puebla, para El Grito en el zócalo y los festejos en Los Fuertes. (Iván Tirzo) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2690296.htm 

 
EL SOL DE PUEBLA  

 Inauguró el Centro de Monitoreo Tecnológico de la Policía Auxiliar 

El  secretario General de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, inauguró el Centro de Monitoreo Tecnológico de la 
Policía Auxiliar, a través del cual se monitorean cámaras de video vigilancia instaladas en empresas a las que 
presta el servicio de seguridad dicha corporación. Ahí anunció que aunque la Policía Auxiliar no está obligada a 

someter a sus elementos a las pruebas de confianza, el gobernador Rafael Moreno Valle ordenó que los más de 
dos mil elementos de la misma acrediten esas pruebas. También dio a conocer que al finalizar 2012 se espera un 
remanente de 40 millones de pesos en el organismo, monto superior a los 26 millones de 2011 y el millón de 
pesos de 2010 obtenidos por el mismo concepto. (Iván Tirzo) 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2690300.htm 
 

 
 

SINTESIS 

 Llama Canaco a reforzar seguridad en fiestas patrias 
El comercio de Puebla hizo un llamado para que haya condiciones de seguridad garantizadas de cara a las fiestas 
patrias este fin de semana. El presidente de la Cámara de Comercio de Puebla, Alfredo Arizmendi Domínguez, 
estimó incrementos de 60 a 100 por ciento en rubros como alimentos, mientras que en tiendas de autoservicio y 

departamentales. En torno a los cuatro filtros de seguridad que operarán en el centro histórico y ocho en la zona 
de Los Fuertes, consideró que estos al acompañarse de cortes de vialidad entre las 15 y 16 horas deben 

coordinarse.  (Mauricio García León) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

 
 
INTOLERANCIA  

 Construcción irregular de antro causa conflictos 
La ampliación de un departamento que fue convertido en un antro en la unidad habitacional San Pedro ubicado al 
nororiente de la ciudad ha ocasionado diversos problemas a los vecinos de este lugar. Por un lado, se trata de una 
ampliación de construcción irregular debido a que este departamento ocupa áreas comunes, durante su 

ampliación ocasionó daños en una vivienda contigua y al final el problema de que funcione como un antro ha 

provocado la inconformidad de los vecinos del lugar. Este departamento del Edificio ―L‖ departamento 1 en 
Infonavit San Pedro fue convertido en un bar que opera sin ninguna licencia. (Redacción) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=100205 

 

 
 

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Juntas-auxiliares-buscan-separarse-del-municipio-de-Puebla&id=45484
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2690296.htm
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2690300.htm
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=100205
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LA JORNADA DE ORIENTE   

 Respaldan arquitectos del Centro INAH Puebla obras en la Zona de Los Fuertes 
Arquitectos de la Sección de Monumentos del Centro del Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH) 
Puebla manifestaron su respaldo a las intervenciones que hizo el gobierno del estado para restaurar, rehabilitar y 
acondicionar la zona de Los Fuertes de Loreto y Guadalupe. El viernes pasado, académicos del sindicato del INAH 
criticaron las obras efectuadas en la zona monumental y le pidieron al titular de la Secretaría de Educación Pública 
(SEP), José Ángel Córdova Villalobos, que se sancione a los funcionarios que permitieron los trabajos realizados 
con motivo del 150 aniversario de la Batalla del 5 de Mayo. (Martín Hernández) 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/respaldan-arquitectos-del-centro-inah-puebla-obras-en-la-

zona-de-los-fuertes_id_13311.html  

 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Demandará sindicato del INAH ante PGR por arreglos a Zona Monumental 

El Sindicato de Académicos del Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH) tramitará una demanda ante 
la Procuraduría General de la República (PGR) por destrucción y menoscabo del patrimonio federal, debido a las 
intervenciones que se hicieron en la zona monumental de Los Fuertes de Loreto y Guadalupe. El secretario 
general de la organización gremial, Felipe Ignacio Echenique March, informó que el delito de destrucción del 
patrimonio federal se acusa por las afectaciones irreversibles que se supone sufrieron los inmuebles históricos 
durante su restauración, rehabilitación y acondicionamiento para los festejos del 150 Aniversario de la Batalla del 
5 de Mayo. (Martín Hernández) 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/demandara-sindicato-del-inah--ante-pgr-por-arreglos-a-
zona-monumental_id_13312.html  

 

 
 

MILENIO  

 Arranca mejoramiento de la imagen urbana del Centro Histórico 
Con una inversión de más de 305 millones de pesos, el Gobernador Rafael Moreno Valle dio inició a los trabajos 
de mejoramiento de imagen urbana del Paseo Fuertes-Catedral, así como la iluminación de 30 inmuebles dentro 
del polígono de intervención e interior de la Catedral en su primera etapa. Moreno Valle destacó que se trata de 
obras integrales con una visión de futuro orientada a atraer un mayor flujo de turistas y mejorar la calidad de 

vida de los habitantes de Puebla capital. Bajo la modalidad, peso a peso, refirió, las administraciones estatal y 
municipal han desarrollado obras de infraestructura que se reflejan en el bienestar de la población. (Redacción) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/8fc4e1933ecace64d9aae6993ae5764c     
 

MILENIO  

 Arranca mejoramiento de la imagen urbana del Centro Histórico 
Con una inversión de más de 305 millones de pesos, el Gobernador Rafael Moreno Valle dio inició a los trabajos 
de mejoramiento de imagen urbana del Paseo Fuertes-Catedral, así como la iluminación de 30 inmuebles dentro 
del polígono de intervención e interior de la Catedral en su primera etapa. Moreno Valle destacó que se trata de 
obras integrales con una visión de futuro orientada a atraer un mayor flujo de turistas y mejorar la calidad de 

vida de los habitantes de Puebla capital. Bajo la modalidad, peso a peso, refirió, las administraciones estatal y 
municipal han desarrollado obras de infraestructura que se reflejan en el bienestar de la población. (Redacción) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/8fc4e1933ecace64d9aae6993ae5764c     
 
MILENIO  

 Necesario reforzar la seguridad para este 15 de septiembre: Canaco 
Empresarios agremiados a la Cámara Nacional de Comercio en Puebla (Canaco) pidieron a las autoridades 

garantizar la seguridad al comercio establecido en la zona del Centro Histórico durante los festejos del mes patrio. 
El presidente de la Canaco, Alfredo Arizmendi consideró como necesario que las autoridades estatales y 

municipales refuercen las medidas de seguridad, tanto en el Zócalo, como en las inmediaciones del centro 
histórico, debido al gran número de personas que se concentrarán los días 15 y 16 de Septiembre. Señaló que los 
3 mil dueños de comercios establecidos en los alrededores del Zócalo capitalino. (Verónica López) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/8fc4e1933ecace64d9aae6993ac4b9f2  
 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/respaldan-arquitectos-del-centro-inah-puebla-obras-en-la-zona-de-los-fuertes_id_13311.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/respaldan-arquitectos-del-centro-inah-puebla-obras-en-la-zona-de-los-fuertes_id_13311.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/demandara-sindicato-del-inah--ante-pgr-por-arreglos-a-zona-monumental_id_13312.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/demandara-sindicato-del-inah--ante-pgr-por-arreglos-a-zona-monumental_id_13312.html
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/8fc4e1933ecace64d9aae6993ae5764c
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/8fc4e1933ecace64d9aae6993ae5764c
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/8fc4e1933ecace64d9aae6993ac4b9f2
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E-CONSULTA 

 Invertirán 24 mdp en rehabilitación del volcán Cuexcomate 
Un total de 24 millones de pesos se invertirán en 2013 para la rehabilitación del volcan Cuexcomate, ubicado en 

la junta auxiliar La Libertad de la capital del estado, informó el secretario de Turismo, Ángel Trauwitz Echeguren. 
Esta inversión se haría entre el ayuntamiento de Puebla, el ejecutivo estatal y posibles recursos federales que se 
pudieran gestionar, y son adicionales a la inversión que ya se ha hecho hasta el momento en este lugar. La 
primera etapa de intervención del volcán más pequeño del mundo requirió una inversión de 6.5 millones de pesos 

por parte de la federación y el municipio. (Shanik David) 
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=2912 
 

E-CONSULTA 

 Locatarios de mercados hace manifestación en Palacio Municipal 
Un grupo de 120 locatarios de diferentes mercados de la ciudad se manifiesta frente al Palacio Municipal y 

mantiene bloqueada la avenida 16 de Septiembre y la avenida Reforma, con la finalidad de exigir a la Tesorería se 
reabran 12 locales que –argumentan- fueron clausurados de manera irregular. Julián Díaz Minor, quien es 
presidente del denominado Frente Único de Mercados, se encuentra reunido en las oficinas de la Tesorería con 
personal de Normatividad y Regulación Comercial, área responsable de supervisar la operación de los 
establecimientos comerciales. (Jorge Pérez)  
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/locatarios-de-mercados-hace-
manifestacion-en-palacio-municipal 
 

 
 

 

PERIODICO DIGITAL 

 Concluye INAH restauración del Fuerte de Loreto 
Tras 50 años de abandono, el Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH) concluyó la restauración del 

Fuerte de Loreto, ubicado en el Centro Cívico y Cultural 5 de Mayo de esta capital. Por medio de investigadores, 
arquitectos, historiadores y curadores, el INAH dignificó este espacio emblemático de la Batalla de Puebla, 
sucedida en 1862, que ahora funciona como el Museo de la No Intervención, donde los visitantes pueden observar 
seis salas que muestran elementos de la soberanía nacional, del origen del edificio, mismo que se remonta al siglo 
XVII cuando los pobladores de la época construyeron una pequeña capilla en honor a la virgen de Loreto, la 
posterior arquitectura militar que utilizaron para edificar la fortaleza. (Leonardo Torixa) 

http://periodicodigital.com.mx/notas/concluye_inah_restauracion_del_fuerte_de_loreto 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Inician trabajos en la imagen urbana del Paseo Fuertes-Catedral 
Con una inversión superior a los 305 millones de pesos, este lunes iniciaron los trabajos en su primera etapa de 
mejoramiento de la imagen urbana del Paseo Fuertes-Catedral zona oriente- poniente- norte y la iluminación de 
30 inmuebles incluida la catedral, los cuales quedaran listos en 24 semanas.  Durante el evento, celebrado en el 

atrio de la iglesia de San José, el gobernador del Estado, Rafael Moreno Valle, comentó que una de sus 
prioridades ha sido la de rescatar  inmuebles de gran significado y que estaban olvidados. (Alejandra Bautista) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/inician_trabajos_en_la_imagen_urbana_del_paseo_fuertescatedral 

 

 

 
IMAGEN POBLANA 

 Arranca RMV Programa de Mejoramiento de Imagen Urbana 

El gobernador Rafael Moreno Valle presidió el arranque del proyecto de mejoramiento de la Imagen Urbana de la 
Zona de Monumentos, en el polígono de Xanenetla, para el que se destinó una inversión bipartita con el gobierno 
municipal de 305 millones de pesos. El mandatario estatal, acompañado por el secretario de Infraestructura, 
Antonio Gali Fayad, entre otros, anunció esta inversión con la que se generarán más de 4,000 empleos durante 

http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=2912
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/locatarios-de-mercados-hace-manifestacion-en-palacio-municipal
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/locatarios-de-mercados-hace-manifestacion-en-palacio-municipal
http://periodicodigital.com.mx/notas/concluye_inah_restauracion_del_fuerte_de_loreto
http://periodicodigital.com.mx/notas/inician_trabajos_en_la_imagen_urbana_del_paseo_fuertescatedral
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las 24 semanas en que se ejecutará. Aseguró que esta inversión conjunta con el ayuntamiento capitalino ha sido 
la más importante de todas las administraciones que ha tenido Puebla, con lo que se pretende mejorar no solo el 

Centro Histórico sino otros puntos de la ciudad. (Karina Fernández) 
http://www.imagenpoblana.com/2012/arranca-rmv-programa-de-mejoramiento-de-imagen-urbana 
 

IMAGEN POBLANA  

 Ahora Manzanilla le pone el ejemplo a Rivera 
El secretario general de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, inauguró el Centro de Monitoreo Tecnológico de la 
Policía Auxiliar, el cual contará con la mejor tecnología y equipamiento en seguridad, como botones de pánico, 

alarmas inteligentes, circuito cerrado, y estará enlazado con el C4.  Durante la presentación del nuevo centro, el 

funcionario estatal destacó que con la inversión en este inmueble el gobierno pretende posicionar a la Policía 
Auxiliar como una corporación tecnológica y actualizada.. (Imagen) 
http://www.imagenpoblana.com/  
 

 
 

PUEBLA ONLINE 

 Obras de Catedral y Casa de Alfeñique fueron “prestadas” para museo en Fuerte de Guadalupe 
Ante las críticas por la estructura de metal y vidrio colocada sobre el Fuerte de Guadalupe, el Instituto Nacional de 

Antropología e Historia emitió un comunicado oficial para defender la intervención que fue avalada por el Consejo 
Nacional de Monumentos Históricos. Se difundió que el recinto exhibe alrededor de 200 objetos y obras de arte de 
los siglos XIX y XX, entre los que se cuentan en calidad de préstamo, un óleo de la Virgen de Guadalupe, 

procedente de la Catedral de Puebla, y dos cuadros del Museo del Alfeñique, del pintor Patricio Ramos.  (Puebla 
On Line) 
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=30144:obras-de-catedral-y-casa-de-
alfe%C3%B1ique-fueron-%E2%80%9Cprestadas%E2%80%9D-para-museo-en-fuerte-de-guadalupe&Itemid=126 

 
 

 
 
RETO DIARIO 

 Comerciantes piden al ayuntamiento reabrir locales clausurados de El Carmen 

Cerca de 70 personas se manifestaron la mañana de este lunes frente al Palacio Municipal, para pedir a Eduardo 
Rivera Pérez, presidente municipal de Puebla girar la orden para que se reabran 24 locales clausurados en el 
Mercado de El Carmen. A decir de Patricia Flores, comerciante de este lugar, el pasado jueves 6 de septiembre al 

mercado llegaron dos personas que se identificaron como personal del ayuntamiento para pedir los permisos de 
operación y verificar que estuvieran al corriente con los pagos del inmueble. (Dulce Gómez)  
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Comerciantes-piden-al-
ayuntamiento-reabrir-locales-clausurados-de-El-Carmen&id=34793 

 
 

 
 

 
NG PUEBLA  

 Locatarios protestan por clausura de 22 locales 
Poco más de 700 integrantes de la asociación de mercados municipales y de apoyo en el municipio de Puebla, se 

reunieron a las afueras de Palacio Municipal para manifestar su inconformidad por la clausura de 22 locales del 
mercado Melchor Ocampo, mejor conocido como El Carmen. A decir de Julián Díaz Mirón presidente de la 

organización, la intervención de las autoridades municipales fue de manera arbitraria, por lo que solicitan a 
Eduardo Rivera Pérez, alcalde de la ciudad, se retiren los sellos para que puedan continuar con su trabajo. 
(Redacdción) 
http://www.ngpuebla.com/politica#.UE8nkrIf78Q 

 

http://www.imagenpoblana.com/2012/arranca-rmv-programa-de-mejoramiento-de-imagen-urbana
http://www.imagenpoblana.com/
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=30144:obras-de-catedral-y-casa-de-alfe%C3%B1ique-fueron-%E2%80%9Cprestadas%E2%80%9D-para-museo-en-fuerte-de-guadalupe&Itemid=126
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=30144:obras-de-catedral-y-casa-de-alfe%C3%B1ique-fueron-%E2%80%9Cprestadas%E2%80%9D-para-museo-en-fuerte-de-guadalupe&Itemid=126
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Comerciantes-piden-al-ayuntamiento-reabrir-locales-clausurados-de-El-Carmen&id=34793
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Comerciantes-piden-al-ayuntamiento-reabrir-locales-clausurados-de-El-Carmen&id=34793
http://www.ngpuebla.com/politica%23.UE8nkrIf78Q
http://www.pueblaonline.com.mx/
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NG PUEBLA  

 Congreso pide homologación fiscal Puebla-Cholula 
Diez días es el plazo que fijo la Comisión de Hacienda en el Legislativo para que se exponga la propuesta sobre la 
homologación las tablas de valores catastrales tanto para el municipio de Puebla y San Andrés Cholula, informó el 
diputado Lauro Sánchez López. Sin embargo dijo que aún no se sabe como van a quedar asignados los valores 

para cada municipio, que además resaltó son panistas, lo que llevará a que los acuerdos fluyan más rápido entre 
ediles. Lauro Sánchez destacó que los cobros más caros son lo que se realizan en el municipio de San Andrés 
Cholula, pese a que Puebla es una de las regiones más grandes al ser capital. (Aurelia Navarro Niño) 

http://www.ngpuebla.com/puebla/38601congreso-pide-homologaci%C3%B3n-fiscal-puebla-
cholula#.UE8m57If78Q 
 

TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO  
 
 

 

J a v i e r  L ó p e z  D í a z  

I n i c i a :  5 : 3 0  A M  /  8 9 . 3  F M  y  1 0 9 0  A M  

 
 El gobernador del Estado dijo que el futuro de los poblanos no se hipoteca, al iniciar trabajos para conectar 

turisticamente la zona de los fuertes con la zona del zócalo. 
 Urgencias del hospital norte da consultas  contra el suicidio. 

 
 

 

C a r l o s  M a r t í n  H u e r t a  

I n i c i a :  6 : 0 0  A M  /  1 0 3 . 3  F M  

 

 Con una inversión de 305 mdp de manera conjunta el gobernador del estado y el presidente municipal 
pusieron en marcha el rescate de esta zona, consiste en la recuperación urbana de toda la zona norte de 
Puebla, la verdad es una obra interesante.  

 Diferencias de ningún tipo entre el gobierno y el ayuntamiento dice el alcalde ERP.  
 En el 2013 todos los policías van a estar evaluados mediante las pruebas de confianza eso es lo que dice el 

SGG, Fernando Manzanilla.  

 Aproximadamente 30 elementos de los dos mil 600 de la corporación de la policía auxiliar han sido dados 
de baja por incumplir las pruebas de confianza y se siguen practicando estas para que se tenga la certeza 
de que de todos son los buenos.  

 Sobre el alcoholímetro 10% de los accidentes tienen presencia de alcohol esto es después de estas 

revisiones, a los 12 años se están iniciando los niños en el consumo de las bebidas y déjemele decirle que 
hay un acuerdo para no comercializar a menores de edad, ve usted que hay algunos sin escrúpulos que 
verdaderamente hacen lo que se les hincha la gana.  

 Sobre la seguridad para el comerció del centro histórico en las fiestas patrias están demandando los 
establecidos que se redoblen porque hay mucha delincuencia ordinaria, el asaltante, el carterista, por lo 
menos para las fiestas patrias, esto que no se vea así.  

 El ayuntamiento de Puebla puso alumbrado artístico de fuentes en la capital como parte de la 
rehabilitación de las principales fuentes del municipio de Puebla, para la noche del grito.   

 
 

 

A l e j a n d r o  M o n d r a g ó n  

I n i c i a :  0 6 : 0 0  H R S .  /  1 0 1 0  A M   

 
 El presidente municipal reconoce diferencias personales con el gobernador pero dice esto no afecta el 

trabajo para los poblanos. 
 

http://www.ngpuebla.com/puebla/38601congreso-pide-homologaci%C3%B3n-fiscal-puebla-cholula%23.UE8m57If78Q
http://www.ngpuebla.com/puebla/38601congreso-pide-homologaci%C3%B3n-fiscal-puebla-cholula%23.UE8m57If78Q
http://images.google.com/imgres?imgurl=http://www.889noticias.com.mx/contenidos/uploads/2/corp_14asisucede_2.jpg&imgrefurl=http://www.889noticias.com.mx/contenidos/publish/Noticias/En_Puebla_el_programa_As_Sucede_cumpli_14_a_os.php&usg=__VywyNPhaGcCP8FVZQsCUhaczfRE=&h=260&w=320&sz=28&hl=es&start=19&sig2=oJzAQd71gUBm66lJhFKasQ&um=1&tbnid=mD5aEDN9WeaptM:&tbnh=96&tbnw=118&prev=/images?q=asi+sucede+puebla&ndsp=18&hl=es&lr=&rls=com.microsoft:es-us:IE-SearchBox&sa=N&start=18&um=1&ei=i_zlSsXyB9HDtwfh0eXLCA
javascript:LaunchBroadcast('mexitos','PLR-mexitos')
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M a r y  L o l y  P e l l ó n  y  A l e j a n d r o  R o d r i g u e z  

I n i c i a :  6 : 3 0  A M  /  C a n a l  3  T e l e v i s a  P u e b l a   

 

 Vecinos del fraccionamiento los Héroes al sur de la ciudad se unieron a chóferes de la ruta 8 para 
denunciar el monopolio que ejerce la ruta 33 en este complejo habitacional. 

 Locatarios de diferentes mercados protestaron a las puertas del palacio municipal para exigir la reapertura 
de sus negocios los cuales fueron clausurados por el ayuntamiento. 

 
 
 
 

 

J u a n  C a r l o s  V a l e r i o  y  S a n d r a  O r t i z  

I n i c i a :  6 : 3 0  A M  /  C a n a l  A z t e c a  7  

 

 Inician los trabajos del paseo Fuertes-Catedral, así preparan a Puebla para el tianguis turístico 2013.  
 Continúan encendiendo a Puebla para celebrar en grande las fiestas patrias 

 
 

INFORMACION GENERAL DEL ESTADO 

 

 
 
EL SOL DE PUEBLA  

 Pide Canacintra al Gobierno oportunidad para competir en licitaciones 
El presidente del sector metal-mecánico de Canacintra, Carlos Fernández Suárez, pidió al gobierno que encabeza 
Rafael Moreno Valle Rosas tomarlos en cuenta para los proyectos de infraestructura que está llevando a cabo en 
diversas partes del estado. En conferencia de prensa, exhortó a la administración estatal permitirles competir con 
las empresas que están trayendo de otras partes del país, principalmente del norte. Dijo que al menos en la 

entidad existen de siete a ocho. "Los empresarios poblanos pedimos que el gobierno del estado en los proyectos 
de infraestructura considere más a las industrias poblanas", expresó. (Aldo Miguel) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2690174.htm 

 
EL SOL DE PUEBLA  

 En Puebla, la siguiente sesión de la Comisión Especial del PAN 
La Comisión Especial del PAN sesionará esta semana en Puebla, como parte del proceso de análisis para decidir 
sobre el proceso de renovación de la dirigencia estatal, reveló el presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez. Sin 
revelar más detalles, el alcalde adelantó que en los próximos días el estudio sobre el futuro de Juan Carlos 
Mondragón Quintana tendrá lugar en Puebla y a pregunta expresa de un estudiante de la Universidad Anáhuac en 
donde realizó un acercamiento, aseguró que esta situación se trata únicamente de diferencias de opinión más no 

de una lucha de poderes. (Belén Cancino) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2690202.htm 

 
EL SOL DE PUEBLA  

 Se unen universidades para fortalecer la industria automotriz 

Bajo la dirección del Tecnológico de Monterrey, campus Puebla, cinco instituciones de educación superior de la 
entidad, Tlaxcala e Hidalgo crearán el centro multi-institucional para fortalecer la industria automotriz en la región 
sur oriente, a través de la aportación de 28.5 millones de pesos que hizo el Conacyt y los gobiernos estatales. 
Según comentó Raúl Ruán Ortega, director del Centro para el Desarrollo de la Industria Automotriz en México 
(CeDIAM), en el proyecto que comenzó hace dos semanas participan de Puebla la UPAEP, la Universidad 
Tecnológica de Puebla (UTP) y el Instituto Nacional de Astrofísica, Óptica y Electrónica (INAOE); de Tlaxcala, la 
Universidad Tecnológica de Tlaxcala y de Hidalgo, el Tecnológico de Monterrey. (Maritza Mena) 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2690281.htm 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2690174.htm
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2690202.htm
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2690281.htm
http://www.esmas.com/noticierostelevisa/
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EL SOL DE PUEBLA  

 No afectará reforma al CIPEP elecciones de 2013 
El director del Instituto de Ciencias Jurídicas (ICI), Julián Germán Molina Carrillo, afirmó que la reforma al Código 

de Instituciones y Procedimientos Electorales del Estado de Puebla (CIPEP) para aplazar el inicio del proceso 
electoral hasta marzo de 2013, no afectará el desarrollo de los comicios. En entrevista, aseveró que a pesar de 
que los diputados hicieron "al vapor" esta modificación al código sin haber reformado la Constitución estatal, no 
habrá problema de que entre en vigor en la fecha arriba mencionada si no existe de parte de los partidos políticos 
cualquier recurso de inconformidad. (Maritza Mena) 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2690293.htm 

 
EL SOL DE PUEBLA  

 El CEN del PAN determinó que no integrará la Comisión Especial: Jiménez 
Blanca Jiménez Castillo, diputada federal del PAN, reveló que el CEN determinó hacerla a un lado de la Comisión 
Especial creada para resolver el conflicto entre panistas de Puebla debido a que es "juez y parte" .En rueda de 

prensa, señaló que al tener un "legítimo interés" en la dirigencia estatal, la dirigencia estatal del blanquiazul 
determinó que no podía formar parte de la Comisión que busca una solución al conflicto generado por la solicitud 
de ratificación por parte del dirigente estatal Juan Carlos Mondragón Quintana. (Efraín Núñez) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2690303.htm 

 
EL SOL DE PUEBLA  

 El gobernador no cabildeó conmigo la Ley Mondragón: Morales  

Fernando Morales Martínez, dirigente estatal del PRI, rechazó que el Gobierno del Estado haya cabildeado con él 
la llamada "Ley Mondragón" que extiende el inicio del proceso electoral a marzo del próximo año. En entrevista, 
respaldó al coordinador del Grupo Parlamentario del PRI, Edgar Salomón Escorza y a los diputados que avalaron 
esta legislación. Afirmó que los integrantes de la LVIII Legislatura local deben determinar si se equivocaron o no 
al omitir una reforma a la Constitución del Estado al mismo tiempo que se modificó el Código de Instituciones y 

Procedimientos Electorales. (Efraín Núñez) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2690306.htm 
 

 
 
HERALDO 

 Busca bancada panista Comisión de Presupuesto en la Cámara 

La bancada panista en la Cámara de Diputados al Congreso de la Unión, tiene opciones de formar parte de las 
Comisiones de Presupuesto, Desarrollo Social y de Asuntos Indígenas, pero están buscando la primera para 
conseguir mayores recursos a los poblanos. Lo anterior lo dio a conocer a medios de comunicación el coordinador 
de esta bancada, Rafael Micalco Méndez, añadiendo, que en la Cámara ya están platicando, "me va a ir mucho de 

la mano con las intervención de las Comisiones que se van a distribuir entre los legisladores de todas las fuerzas 
políticas". (Andrés Herrera Ruiz ) 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/51793-busca-bancada-panista-comision-de-
presupuesto-en-la-camara 

 
HERALDO 

 Se deslinda líder del PRI de reforma electoral 
Los diputados locales del PRI son los únicos responsables de sus decisiones y actos, por lo que si aprobaron la 

reforma electoral, es cuestión suya, dijo el líder estatal del PRI, Fernando Morales Martínez. "Yo le doy mi aval a 

los diputados del Partido Revolucionario Institucional, ellos saben lo que hacen, eso es una responsabilidad de los 
diputados", agregó el todavía delegado-presidente del Comité Directivo Estatal del Revolucionario Institucional. En 
entrevista, indicó que ellos como partidos están concentrados en los asuntos que les corresponde, nosotros no 
tenemos nada que ver con acciones, algunas de ellas que tienen que ver con Acción Nacional". (Andrés Herrera 
Ruiz ) 

http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/51794-se-deslinda-lider-del-pri-de-reforma-
electoral 
 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2690293.htm
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2690303.htm
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2690306.htm
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/51793-busca-bancada-panista-comision-de-presupuesto-en-la-camara
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/51793-busca-bancada-panista-comision-de-presupuesto-en-la-camara
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/51794-se-deslinda-lider-del-pri-de-reforma-electoral
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/51794-se-deslinda-lider-del-pri-de-reforma-electoral
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SINTESIS 

 Resalta Aguilar Chedraui trabajo de Salomón Chertorivski 
Durante su participación en el reconocimiento que la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla hizo a  
Salomón Chertorivski Woldenberg, secretario de Salud federal,  y ante la presencia del gobernador Rafael Moreno 
Valle, el secretario Jorge Aguilar Chedraui resaltó que Puebla va por buen camino por el trabajo con sentido 
humano que se realiza en materia de salud. ¿Estoy orgulloso de trabajar en la Secretaría de Salud; el sector salud 

en Puebla va por buen camino, merecemos más, podemos más y tenemos con qué lograrlo gracias a hombres 

como Rafael Moreno Valle y a Salomón Chertorivski?, enfatizó Aguilar Chedraui. (Redacción) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

 

SINTESIS 

 Van tres pueblos más por denominación de 'Mágicos' 
El secretario de Turismo, Ángel Trauwitz Echeguren, anunció que otros municipios que podrían obtener la 

denominación de Pueblo Mágico son Tochimilco, Xicotepec y Telela de Ocampo. Durante un evento con 
universitarios para hablar de la de denominación Tesoros de México, el funcionario resaltó la importancia de que 
más empresarios y estudiosos del área conozcan las oportunidades en materia turística. Dijo que sobre todo 
rumbo al Tianguis Turístico es necesaria la consolidación en servicios, alcanzando distintivos que atraigan al 
turista y le den confianza. (Verónica de la Luz) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

SINTESIS 

 Traen gasolina Magna de Hidalgo y Veracruz 

Para resolver la baja en el suministro de gasolina Magna que enfrenta su segunda semana derivado del robo de 
combustible a ductos, expendedores de petróleo y gasolina están trayéndola de Hidalgo y Veracruz. Así lo 
confirmó el presidente de la Organización Nacional de Expendedores de Gasolina y Combustibles (Onexpo), 
Adalberto Baights Montaño, quien detalló el desabasto con respecto a los volúmenes de consumo normal es del 
30 por ciento en las 503 estaciones de servicio registradas en la entidad. Por ello se ha tenido que recurrir a 
Terminales de Almacenamiento y Reparto (TAR) de estados circunvecinos para que el suministro se otorgue a 
través de pipas y trailers, detalló. (Mauricio García)  

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

SINTESIS 

 Ocho estados absorben el 50% del crédito de la banca 
Ocho estados absorben casi la mitad del crédito de la banca comercial en el país, en tanto que Puebla no alcanza 
ni el uno por ciento de ese financiamiento, con base en cifras de Banco de México. De los dos billones 589 mil 588 
millones de pesos de cartera total de la banca comercial al cierre del segundo trimestre del año, Puebla suma 22 
mil 652 millones de pesos, es decir 0.87 por ciento de los recursos liberados en el país, conforme los indicadores 
de ―Banca Comercial, crédito por entidad federativa, sector económico y situación de la cartera‖ que genera el 
Banxico. (Mauricio García)  

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

SINTESIS 

 Constructores deben empelar aceros nacionales en obra pública 

El presidente de la sección metal mecánica de la Canacintra Puebla, Carlos Fernández Suárez, se pronunció 
porqué los aceros usados en la obra pública sean nacionales al menos con un mínimo de 50 por ciento en 

productos nacionales. El representante de la Cámara Nacional de la Industria de la Transformación (Canacintra), 
advirtió que en Puebla solamente una de las ocho empresas del sector especializadas participó en obras públicas. 
Confirmó un descenso en la producción de acero 1.7 por ciento, pese al repunte de 17.3 por ciento en el 
consumo, por lo cual las importaciones del producto se dispararon en 48.3 por ciento. (Mauricio García)  

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

SINTESIS 

 Habrá pérdidas por 150 mil dólares por suspensión de gas natural 

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
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El presidente de la Canacintra, Erich Junghanns Diestel, ubicó en 150 mil dólares por día en la entidad las 
pérdidas generadas por la suspensión de suministro de gas natural, tras la alerta crítica de 48 horas declarada el 
fin de semana en el abasto de ese insumo. Estimó que solamente con las reformas necesarias en el sector 
energético y se permita la inversión privada para abasto y consumo de gas natural, electricidad y otros insumos 
podrá recuperarse el sector energético. En torno a la alerta crítica de 48 horas registrada este fin de semana, 

añadió que se dieron acercamientos con Petróleos Mexicanos y la Comisión Reguladora de Energía para generar 
acuerdos que permitan garantizar el abasto de gas natural. (Mauricio García)  
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

 

 

 
 
INTOLERANCIA  

 Blanca Jiménez jura lealtad al PAN y no a RMV 
La diputada federal, Blanca Jiménez, intentó esquivar los cuestionamientos sobre su futuro como lideresa estatal 
de su partido y la crisis que vive su partido tras la confrontación pública entre grupos panistas doctrinarios y los 
panistas afines al gobernador, Rafael Moreno Valle. Al ser cuestionada sobre la firma de un desplegado la semana 
pasada firmado por 219 consejeros panistas en contra de la permanencia de Juan Carlos Mondragón Quintana, 
líder estatal del PAN, la exdirectora del Instituto Poblano de la Mujer señaló que no nada más fue ella sino 129 
consejeros. (Mario Martell) 

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=100207 

 
INTOLERANCIA  

 Presenta EPN iniciativa sobre autonomía del IFAI 
El presidente electo, Enrique Peña Nieto, exhortó a los legisladores del Partido Revolucionario Institucional (PRI) a 

privilegiar el trabajo en unidad con un ánimo constructivo, a fin de mejorar las condiciones de vida de la 
población. En la presentación de una iniciativa de ley para ampliar las competencias y dar autonomía al Instituto 
Federal de Acceso a la Información Pública, Peña Nieto se pronunció por instituciones comprometidas con la 
transparencia y la rendición de cuentas, a fin de mejorar la relación entre los poderes públicos y la población. 
(Redacción)  
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=100208 

 
INTOLERANCIA  

 Los CRIT lanzan campaña "Caminemos Juntos" 

Este 10 de septiembre los 19 Centros de Rehabilitación Infantil Teletón (CRIT) lanzaron simultáneamente la 
campaña "Caminemos Juntos", con la cual se buscará a través de sus donativos llegar a la meta que en este año 

es de $471,472,925 + 1 peso. ―Las empresas, los medios y la sociedad estamos unidos en el amor y compromiso 
en favor de nuestros niños con discapacidad y cáncer‖ señaló el Director del CRIT Puebla, Enrique Ibarrondo. La 
campaña de boteo será del 12 de noviembre al 8 de diciembre con la participación de 187 mil voluntarios en 1500 
municipios del país que buscarán sus aportaciones y donativos. (Redacción) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=100228 
 

 
 

CAMBIO  

 Registro de militantes para Puebla sigue abierto: PAN 
A nivel nacional, el PAN iniciará con un proceso de refrendo y depuración de su padrón, pero en Puebla y otros 

cuatro estados seguirán abiertos los registros de militantes de cara al inicio del proceso electoral del próximo año. 
El presidente nacional del partido blanquiazul, Gustavo Madero Muñoz, anunció el inicio del proceso de refrendo 
de 347 mil miembros activos y un millón y medio de miembros adherentes. (Osvaldo Macuil Rojas) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/septiembre/politica/pol-110912-osv-registro-de-militantes-para-
puebla-sigue-abierto-pan.php 
 

CAMBIO  

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=100207
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=100208
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=100228
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/septiembre/politica/pol-110912-osv-registro-de-militantes-para-puebla-sigue-abierto-pan.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/septiembre/politica/pol-110912-osv-registro-de-militantes-para-puebla-sigue-abierto-pan.php
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 CEN determinó que no participe en la comisión: Blanca Jiménez 
La dirigencia nacional del Partido Acción Nacional determinó que Blanca Jiménez Castillo no participará en la 
comisión tripartita que determinará el futuro de la dirigencia estatal del blanquiazul debido al interés que tiene 
por ser la sucesora de Juan Carlos Mondragón Quintana. En rueda de prensa, la propia diputada federal detalló 
que el CEN del PAN decidió que fuera Javier Lozano Alarcón el que integrara esta comisión especial en su lugar. 

―Fue una decisión del CEN quiénes deberían participar .No puedo ser juez y parte, tengo una aspiración legítima, 
y no puedo formar parte de la comisión, respeto la decisión del CEN‖, expuso. (Osvaldo Macuil Rojas) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/septiembre/politica/pol-110912-osv-cen-determin-que-no-
participe-en-la-comisi-n-blanca-jim-nez.php 

 
CAMBIO  

 Madero vendrá a Puebla para poner paz en el PAN 
Tras sostener la primera sesión de la Comisión Especial del Comité Ejecutivo Nacional del PAN, Eduardo Rivera 

Pérez adelantó que en el transcurso de la semana, algunos consejeros del CEN visitarán la capital poblana, entre 
ellos el dirigente nacional Gustavo Madero Muñoz, para que junto con el gobernador Rafael Moreno Valle, lleguen 
a una resolución conjunta de las diferencias al interior de partido y la dirigencia estatal. (Gerardo Ruiz) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/septiembre/ciudad/ciu-110912-ger-madero-vendr-a-puebla-
para-poner-paz-en-el-pan.php 

 

 
 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Excluye CEN panista a Blanca Jiménez de la comisión especial del partido 
El Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del PAN determinó que la diputada federal y aspirante a la presidencia estatal 
de ese instituto político, Blanca Jiménez Castillo, no participaría en la Comisión Especial que integró para resolver 
los conflictos internos de Puebla, pese a que fue propuesta del gobernador Rafael Moreno Valle Rosas. La 
legisladora reconoció que no recibió el aval del CEN para estar presente en las mesas de trabajo como 

representante de la administración morenovallista, pero avaló la decisión al señalar que su presencia la 
convertiría ―en juez y parte‖ ante su intención de encabezar al instituto político a nivel estatal. (Mónica Camacho) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/excluye-cen-panista-a-blanca-jimenez-de-la-comision-
especial-del-partido_id_13310.html  

 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Reforma electoral aplicará hasta los comicios de 2018, afirma PRI 

El presidente estatal del PRI, Fernando Morales Martínez, señaló que la reforma que retrasa el arranque de los 
procesos electorales en el estado no podrá aplicarse en la próxima elección, sino hasta los comicios locales de 
2018. Incluso aseguró que la fracción legislativa del tricolor la aprobó con miras en la jornada electoral que se 
llevará a cabo en seis años, aunque en el Congreso los representantes populares de ese partido político dijeron 

que buscarían que los cambios apliquen en 2013. (Mónica Camacho) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/reforma-electoral-aplicara-hasta-los-comicios-de-2018-
afirma-pri_id_13309.html  

 

 
 
MILENIO  

 Toman disidencia del SNTE Cbetis de Izúcar  
El Consejo Democrático Magisterial Poblano (CDMP) tomó este lunes las instalaciones del Centro de Bachillerato 

Tecnológico Industrial y de Servicios de Izúcar de Matamoros para solicitar la destitución de la dirección. Los 
docentes que pertenecen a la llamada disidencia del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE) 
revelaron que la directora del plantel de educación media superior está actuando con prepotencia y busca 

destituir a personal sin ninguna justificación. Al respecto, el líder de la sección 23 del CDMP, Gilberto Maldonado 
Maldonado, comentó que ante la falta de respuestas por parte de las autoridades. (Jaime Zambrano) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/8fc4e1933ecace64d9aae6993add79d7  
 

http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/septiembre/politica/pol-110912-osv-cen-determin-que-no-participe-en-la-comisi-n-blanca-jim-nez.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/septiembre/politica/pol-110912-osv-cen-determin-que-no-participe-en-la-comisi-n-blanca-jim-nez.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/septiembre/ciudad/ciu-110912-ger-madero-vendr-a-puebla-para-poner-paz-en-el-pan.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/septiembre/ciudad/ciu-110912-ger-madero-vendr-a-puebla-para-poner-paz-en-el-pan.php
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/excluye-cen-panista-a-blanca-jimenez-de-la-comision-especial-del-partido_id_13310.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/excluye-cen-panista-a-blanca-jimenez-de-la-comision-especial-del-partido_id_13310.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/reforma-electoral-aplicara-hasta-los-comicios-de-2018-afirma-pri_id_13309.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/reforma-electoral-aplicara-hasta-los-comicios-de-2018-afirma-pri_id_13309.html
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/8fc4e1933ecace64d9aae6993add79d7
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MILENIO  

 México sin riesgos de brote de virus del Nilo: Ssa Federal 
El secretario federal de Salud (Ssa), Salomón Chertorivsky, negó la existencia de riesgos sanitarios ante el brote 
de virus del oeste del Nilo que se desató en los Estados Unidos. Tras recibir un homenaje por parte de la 
Benemérita Universidad Autónoma de Puebla (Buap), sostuvo que no hay registro de algún contagio en el 
territorio mexicano; por lo que no ha sido necesario establecer alguna alerta. También indicó que los últimos 
monitoreos refieren un movimiento del virus hacia la frontera estadounidense con Canadá. Respecto al brote de 
dengue, comentó que todo se encuentra bajo control, aunque mencionó que por un comportamiento cíclico, este 

año habrá casos de los cuatro tipos existentes de dengue. (Guillermo Castillo) 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/8fc4e1933ecace64d9aae6993aab7da4  
 
 
MILENIO  

 Asiste Rector de la BUAP como invitado a reunión de 300 líderes mexicanos 
La educación, la ciencia y la tecnología deberán ir de la mano como parte de una política pública para el próximo 
gobierno federal, que vaya encaminada a asegurarle a los mexicanos mejores condiciones de vida y garantizarle 
al país una mayor capacidad competitiva, afirmó el Rector de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla, 

Enrique Agüera Ibáñez. Al asistir como invitado, por formar parte de los 300 líderes mexicanos, a una reunión con 
el presidente electo, Enrique Peña Nieto, el Rector de la Máxima Casa de Estudios de Puebla sostuvo que cada vez 
más los países tendrán un valor agregado y serán más competitivos por sus recursos científicos que por sus 
recursos naturales. (Redacción) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/8fc4e1933ecace64d9aae6993ae332f4   
 

 
 

E-CONSULTA 

 Salomón condiciona a Espina expediente sobre reforma electoral 
La Junta de Gobierno y Coordinación Política tomará una decisión colegiada sobre la solicitud hecha por Juan 
Carlos Espina von Roerich (PAN), para que se le entreguen las actas de las sesiones de las comisiones 
Permanente, de Gobernación y Extraordinaria realizadas el pasado de 3 de este mes, cuando fue aprobada la 
reforma electoral. Lo anterior fue dado a conocer por Édgar Salomón Escorza, presidente del máximo órgano 

legislativo local, quien dijo que se cumplirá con la petición del diputado blanquiazul, de acuerdo a los tiempos que 
marca la ley. (e-consulta) 
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=2908 
 

E-CONSULTA 

 Niega Morales Martínez cabildeo de RMVR en PRI sobre reforma electoral 
No hubo ningún cabildeo por parte del gobierno del estado para que el PRI validara los cambios en el calendario 
electoral, aseguró  Fernando Morales Martínez, delegado presidente del instituto tricolor. En entrevista, el ex 
diputado federal precisó que su partido está enfocado en otros  temas y no con acciones que tiene que ver con un 
tema de Acción Nacional. ―A mí Acción Nacional ni lo veo ni lo oigo‖, expresó el  hijo del ex gobernador 

Melquiades Morales Flores. (e-consulta) 
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=2895 
 

E-CONSULTA 

 Morena será factor de diferencia en próximas elecciones: Cansino 
El Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) de Andrés Manuel López Obrador, cambiará el perfil del 
sistema de partidos y será la diferencia en las futuras contiendas, César Cansino, politólogo de la UNAM. El 

especialista considera que el nuevo partido se debe de proponer no repetir los errores del PRD y evitar el 
caudillismo las disputas entre grupos. Para que un partido crezca se debe pensar en estructuras distintas y 

desafiar las estructuras partidistas y la forma de hacer democracia. Si Morena busca legitimidad debe impedir el 
registro de adhesión de personas de dudosa calidad, como los Padiernas, Bejaranos, y otros sujetos que dañaron 
a ese partido en su momento. (Gerardo Rojas González)  
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/politica/item/morena-sera-factor-de-
diferencia-en-proximas-elecciones-cansino 
 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/8fc4e1933ecace64d9aae6993aab7da4
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/8fc4e1933ecace64d9aae6993ae332f4
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=2908
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=2895
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/politica/item/morena-sera-factor-de-diferencia-en-proximas-elecciones-cansino
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/politica/item/morena-sera-factor-de-diferencia-en-proximas-elecciones-cansino
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E-CONSULTA 

 Presume Natale sus logros en gestión en Cámara de Diputados 
A dos semanas de dejar la Cámara de Diputados, Juan Carlos Natale  López dio a conocer que dentro  de sus 
logros como legislador federal está la aprobación de tres iniciativas de ley y dos puntos de acuerdo, además de 
conseguir más de 70 millones de pesos para obras de infraestructura y pavimentación para el ayuntamiento de  
Puebla. En rueda de prensa, el ex diputado por el Distrito 11 de la capital,  aseguró que de los 18 integrantes de 
la fracción poblana en la LXI Legislatura, él acumuló 40 por ciento de las propuestas presentadas en San Lázaro. 
(e.consulta) 

http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/politica/item/presume-natale-lopez-sus-

logros-en-gestion-en-camara-de-diputados 
 

  
 

PERIODICO DIGITAL 

 Falta gasolina en Puebla por la ordeña de ductos 
Hasta un 30 por ciento de desbasto en gasolina Magna ha sufrido la capital poblana por lo menos en las últimas 
dos semanas, como consecuencia de la ordeña de ductos que abastecen a Puebla, informó el presidente de la 

Organización Nacional de Expendedores de Petróleo, capitulo Puebla (ONEXPO), Adalberto Baingts Montaño. El 
representante destacó que el reporte de parte de Petróleos Mexicanos (Pemex) es que los niveles en los tanques 
de hidrocarburos que abastecen a Puebla están muy bajos, por ello han tenido que redireccionar a otras 
Terminales de Almacenamiento y Reparto (TAR), instaladas en Veracruz e Hidalgo. (Verónica Aburto)  
http://periodicodigital.com.mx/notas/falta_gasolina_en_puebla_por_la_ordena_de_ductos 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Izquierdas no serán afectadas con salida de López Obrador 
La decisión de Andrés Manuel López Obrador de separarse del bloque de las izquierdas y consolidar al Movimiento 
de Regeneración Nacional (Morena) como partido político, no tendrá ninguna repercusión negativa a nivel local en 
los comicios del próximo año. Asimismo no representa una ruptura al interior del Movimiento Progresista. En 
entrevista telefónica, el diputado del Partido de la Revolución Democrática (PRD), Eric Cotoñeto Carmona, 

reconoció el trabajo realizado por el político tabasqueño durante su militancia en el Sol Azteca y vio con buenos 
ojos que tenga la intención de mantener su lucha aunque desde otra trinchera. (Julio César Morales)  
http://periodicodigital.com.mx/notas/izquierdas_no_seran_afectadas_con_salida_de_lopez_obrador 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Ultiman detalles para segundo piso de autopista México-Puebla 

El próximo jueves la Secretaría de Comunicaciones y Transportes federal (SCT), podría validar en su totalidad el 
proyecto del segundo piso que la administración estatal busca construir sobre la autopista México-Puebla, una vez 
que sólo falta la autorización de concesión. De acuerdo con el titular de la Secretaría de Infraestructura, Antonio 

Gali Fayad, el próximo jueves estará de visita por la ciudad el titular de la SCT, Dionisio Pérez Jácome para 
inaugurar el puente de Santa Ana Chiautempan, por lo que el gobernador, Rafael Moreno Valle aprovechará esta 
situación para ultimar detalles de este proyecto. (Alejandra Bautista) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/ultiman_detalles_para_segundo_piso_de_autopista_mexicopuebla 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Morales Martínez niega desfalco en el PRI de Puebla 
Fernando Morales Martínez, dirigente estatal del Partido Revolucionario Institucional (PRI), aseguró que sólo o en 
alianza el PRI está listo para volver a ganar en Puebla en los comicios de 2013 ―Nosotros estamos listos para 
volver a ganar las elecciones como ya lo demostramos, en alianza o solos pero vamos a ganar‖. Además el 

político desmintió las declaraciones del dirigente panista, Juan Carlos Mondragón, que señaló que las arcas del 
instituto político sufrieron un desfalco.  ―Son mentiras y creo que el señor Mondragón miente, ojalá pudiera tener 

las pruebas para poder aclararlo, nosotros ya presentamos el informe financiero correspondiente, mismo que 
avaló Pedro Joaquín Coldwell‖, concluyó. (Abel Martínez) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/morales_martinez_niega_desfalco_en_el_pri_de_puebla 
 

 

http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/politica/item/presume-natale-lopez-sus-logros-en-gestion-en-camara-de-diputados
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/politica/item/presume-natale-lopez-sus-logros-en-gestion-en-camara-de-diputados
http://periodicodigital.com.mx/notas/falta_gasolina_en_puebla_por_la_ordena_de_ductos
http://periodicodigital.com.mx/notas/izquierdas_no_seran_afectadas_con_salida_de_lopez_obrador
http://periodicodigital.com.mx/notas/ultiman_detalles_para_segundo_piso_de_autopista_mexicopuebla
http://periodicodigital.com.mx/notas/morales_martinez_niega_desfalco_en_el_pri_de_puebla
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IMAGEN POBLANA  

 Destapan a Nacho Alvízar para la diputación por San Pedro  
José Juan Espinosa Torres anunció que a partir de este lunes Movimiento Ciudadano comenzará sus trabajos 
internos para la selección de sus candidatos a la diputación y alcaldías en el estado y destapó al regidor de Obras 

del municipio de San Pedro Cholula, para convertirse en legislador local. Durante la primera sesión de la 
Coordinadora Ciudadana Estatal, itinerante en los distintos distritos efectuada en San Pedro Cholula, el legislador 
local e integrante de la dirigencia nacional de Movimiento Ciudadano precisó que la posición será peleada por los 
regidores Ignacio Alvízar, Jorge Soto y Cecilio Cocone Paredes. (Miguel Ángel Cordero) 
http://www.imagenpoblana.com/2012/destapan-nacho-alvizar-para-la-diputacion-por-san-pedro  

 
IMAGEN POBLANA  

 Condiciona José Juan integración de coalición para 2013 
La noticia de que Andrés Manuel López Obrador fundaría su propio partido causó una reacción en cadena en Puebla. 
De entrada, el diputado local e integrante de la dirigencia nacional de Movimiento Ciudadano, José Juan Espinosa 
Torres, trazó el escenario que le espera a su partido el próximo año con la escisión del tabasqueño, los 
nombramientos de las nuevas figuras nacionales de la izquierda y la posible integración de coaliciones. Después de 
que el gobernador Rafael Moreno Valle anunciara su interés por la integración de una coalición similar a la que le 
llevó al triunfo en las elecciones de 2010. (Miguel Ángel Cordero) 

http://www.imagenpoblana.com/2012/condiciona-jose-juan-integracion-de-coalicion-para-2013     
 

IMAGEN POBLANA  

 Legisladores van vs usufructo de cuotas sindicales 
Los diputados federales del PAN en Puebla anunciaron una cruzada contra el usufructo que cometen los sindicatos a 
través del cobro de cuotas a los trabajadores.  En conferencia de medios, Rafael Micalco Méndez, coordinador de los 

legisladores albiazules de Puebla, anunció que solicitarán que en la reforma laboral que será discutida en San 
Lázaro se transparente el uso de cuotas sindicales. Este fin de semana, el presidente nacional del PAN, Gustavo 
Madero Muñoz, pidió a todas las fuerzas políticas representadas en el Congreso de la Unión a aprobar a más tardar 
el 1 de octubre la reforma laboral presentada por el presidente Felipe Calderón como iniciativa preferente. (Imagen) 
http://www.imagenpoblana.com/  
 

IMAGEN POBLANA  

 Va Turismo por tres Pueblos Mágicos más 
El secretario de Turismo del Estado de Puebla, Ángel Trauwitz Echeguren, anunció su intención de convertir en 
Pueblos Mágicos a los municipios de Tochimilco, Chignahuapan y Tetela de Ocampo. Al inaugurar el Primer Foro de 

Tesoros de México - Puebla, en compañía de empresarios del sector turístico y estudiantes, el funcionario estatal 
señaló que en estos tres municipios se ampliará la oferta de hoteles para la estadía de turistas.  El foro que 

Trauwitz Echeguren inauguró este día busca mecanismos de mejora en hoteles y restaurantes a través de acuerdos 
ente la secretaría que él encabeza y los representantes de la Iniciativa Privada.  Hasta el momento, Puebla cuenta 
con tres Pueblos Mágicos: Pahuatlán, Zacatlán y Cuetzalan, y espera obtener a finales de este año la misma 
denominación para San Pedro y San Andrés Cholula. (Imagen) 
http://www.imagenpoblana.com/  

 

  
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Se reunirá la Junta de Gobierno del Congreso para caso de reforma electoral 

El presidente del Congreso del estado, Edgar Salomón Escorza informó que mañana martes convocará a una 

reunión de la Junta de Gobierno para definir el futuro de la reforma al Cofipe y conocer si se aplicará para la 
elección de 2013. En entrevista el diputado local del PRI, sentenció que en ningún momento se está buscando 
vetar o bloquear al presidente de la Comisión de Gobernación, Juan Carlos Espina  quien ha denunciado que no ha 
sido convocado a las reuniones de la comisión sino que únicamente se puede tratar de un mal entendido, pues 
hasta el momento solo se ha buscado que cada uno de los 41 legisladores puedan tener acceso a este tipo de 

información. (Angélica Patiño Guevara)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?id=45494 

http://www.imagenpoblana.com/2012/destapan-nacho-alvizar-para-la-diputacion-por-san-pedro
http://www.imagenpoblana.com/2012/condiciona-jose-juan-integracion-de-coalicion-para-2013
http://www.imagenpoblana.com/
http://www.imagenpoblana.com/
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?id=45494
http://www.contraparteinformativa.com/
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CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Moreno Valle encontró otro pretexto para promoverse en Hotmail y Yahoo  
El gobernador del estado, Rafael Moreno Valle Rosas encontró nuevo pretexto para promover su imagen: ahora 
ocupa a la división de autos de lujo de Volkswagen, Audi, quien anunció su instalación en San José Chiapa para el 
año 2013. En la página principal de Hotmail, así como en Yahoo, y el servicio de mensajería aparece la imagen del 

mandatario local, quien ha sido criticado a nivel nacional por derrochar millones en promoverse, hasta en 
programas de cocina de Televisa y TvAzteca. (Isaac Jiménez Pérez)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Moreno-Valle-encontro-otro-

pretexto-para-promoverse-en-Hotmail-y-Yahoo&id=45493 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Total apoyo a diputados del PRI en reforma electoral: Fernando Morales 
El dirigente estatal del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Fernando morales Martínez rechazó que la 
reforma electoral aprobada por el Congreso del estado sea violatoria de la ley, como lo dan a conocer los 
diputados del Partido Acción Nacional, quienes incluso interpondrá una queja ante la Suprema Corte de Justicia de 
la Nación. En entrevista el dirigente otorgó su aval a las acciones que ha emprendido la fracción priista en el 

Legislativo local, pues dijo que los diputados saben lo que hacen ya que son los expertos en la materia. (Angélica 
Patiño Guevara)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Total-apoyo-a-diputados-del-
PRI-en-reforma-electoral:-Fernando-Morales&id=45492 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Invertirán 28.5 mdp para centro interinstitucional automotriz 
Se ha creado un centro interinstitucional para apoyar la industria automotriz en la zona sur oriente, en el cual se 
invertirá un total de 28.5 millones de pesos por parte del CONACyT, así como de los gobiernos de Puebla, Hidalgo 
y Tlaxcala, informó el director del Centro para el Desarrollo de la Industria Automotriz en México. En rueda de 

prensa en el Instituto Tecnológico de Estudios Superiores de Monterey (ITESM), Ruán Ortega explicó que desde 
hace 15 días se inició con este proyecto con los diferentes ITESM de las entidades antes mencionadas, así como la 
Universidad Popular Autónoma del Estado de Puebla (UPAEP). (Maribel Velázquez)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Invertiran-28.5-mdp-para-
centro-interinstitucional-automotriz&id=45491 
  

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 No afecta separación de AMLO a Movimiento Ciudadano 

El diputado de Movimiento Ciudadano José Juan Espinosa Torres, rechazó que el anuncio de Andrés Manuel López 
Obrador de separarse de las izquierdas  afectará a su partido ya que no se trata de una ruptura entre los partidos 
políticos. En entrevista, el diputado local aseveró que Movimiento Ciudadano mantiene las puertas abiertas a 
todos los aspirantes que busquen participar en 2013 hasta que se decida  el futuro del grupo político MORENA. 
Dijo que no están preocupados por esta decisión, en caso de que haya una afectación seria al PRD, instituto que 
le apostó al 100 por ciento a la organización Movimiento Progresista. (Angélica Patiño Guevara)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Partidos%20Pol%EDticos-

&id=45485 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Culpa Manzanilla a la federación que pruebas de confianza no sirvan 
El secretario General de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, reconoció que uno de los policías estatales 
detenidos la semana pasada por secuestro y extorsión ya había pasado la prueba de confianza; sin embargo, 

culpó al gobierno federal por ese hecho. Entrevistado tras inaugurar  el Centro de Monitoreo Tecnológico de la 
Policía Auxiliar, recordó que fue una instancia federal quien certificó que uno de los elementos era apto para 
laborar en el cuerpo policiaco que encabeza Ardelio Vargas Fosado. (Isaac Jiménez Pérez)  

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Culpa-Manzanilla-a-la-
federacion-que-pruebas-de-confianza-no-sirvan&id=45487 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Moreno-Valle-encontro-otro-pretexto-para-promoverse-en-Hotmail-y-Yahoo&id=45493
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 El CEN me dejó fuera de la comisión especial: Blanca Jiménez 
La diputada federal del PAN, Blanca Jiménez señaló que fue el CEN panista quien decidió dejarla fuera de la 
Comisión Especial que se conformó para solucionar el problema en el estado por la renovación de la dirigencia 
estatal. La panista manifestó que pese a sus intereses por ser la sucesora de Juan Carlos Mondragón, esperará los 
tiempos y la determinación de la comisión en cuanto al futuro de la sucesión. En conferencia de prensa, la panista 

aseguró que en caso de llegar como nueva dirigente tendrá el tiempo suficiente para poder combinar tanto la 
dirigencia como su trabajo como legisladora. (Angélica Patiño Guevara) 
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--El-CEN-me-dejo-fuera-de-la-
comision-especial:-Blanca-Jimenez&id=45486 
 
 

 
 

PUEBLA ONLINE 

 La salida de AMLO del PRD no es su declive: Eric Cotoñeto 
Luego de reconocer el liderazgo del ex candidato de las izquierdas a la Presidencia de la República, Andrés Manuel 
López Obrador, el diputado local por el PRD, Eric Cotoñeto Carmona, negó que la salida del ex Jefe del Gobierno 
del Distrito Federal de las filas del perredismo sea el declive de este partido político. En entrevista telefónica, 
argumentó que por el contrario el PRD buscará en la medida de lo posible trabajar de manera conjunta con el 
Movimiento Regeneración Nacional (Morena) y formar cuadros que permitan una mayor presencia de las 

izquierdas en Puebla. (Ricardo Carmona) 
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=30149:la-salida-de-amlo-del-prd-no-es-
su-declive-eric-coto%C3%B1eto&Itemid=127 
 
 

PUEBLA ONLINE 

 Blanca Jiménez quiere: ser diputada martes y jueves; el resto de la semana, líder del PAN 
Aunque su líder en la Cámara de Diputados, Rafael Micalco Méndez, aseguró que los panistas habían acordado no 

hacer declaraciones a los representantes de los medios de comunicación, en torno al caso de su dirigencia estatal, 
Blanca Jiménez Castillo reiteró que buscará la presidencia del Comité Directivo Estatal del PAN y destacó que en 
caso de que así sea,  no renunciará a la diputación federal. Entrevistada después de una rueda de medios con 
diputados federales del PAN, la ex funcionaria del gobernador, Rafael Moreno Valle Rosas, aseguró que aunque 
aún no hay una convocatoria para la posible renovación de la dirigencia estatal, está buscando el apoyo de los 
panistas y que  no renunciaría a la diputación, ya que siempre le ha cumplido a los poblanos. (Ricardo Carmona) 
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=30143:blanca-jim%C3%A9nez-quiere-

ser-diputada-martes-y-jueves-el-resto-de-la-semana-l%C3%ADder-del-pan&Itemid=127 
 
 

PUEBLA ONLINE 

 BUAP entregó reconocimiento a Salomón Chertorivsky, secretario de Salud Federal 
Mientras que la educación es un auténtico motor del desarrollo del país, la salud es un pilar para tener individuos 
sanos y sociedad sana, por lo que son temas que convergen en la instrumentación de políticas públicas, afirmó el 
Rector Enrique Agüera Ibáñez, al rendir un homenaje al Secretario de Salud federal, Salomón Chertorivsky 

Woldenberg, en el Salón Barroco del edificio Carolino, con la presencia del Gobernador Rafael Moreno Valle Rosas. 
En ese recinto universitario, el mandatario poblano reconoció en la BUAP una Institución de gran historia y 
cultura, pero sobre todo ―con visión de futuro, que entiende que la calidad es fundamental para dotar de 
herramientas a las nuevas generaciones, capacitadas para competir en un entorno globalizado‖. (Puebla On Line) 
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=30151:buap-entreg%C3%B3-
reconocimiento-a-salom%C3%B3n-chertorivsky-secretario-de-salud-federal&Itemid=126 

 
 

 
 
 

RETO DIARIO 

 RMV destaca labor del secretario federal de Salud, Salomón Chertorivski 

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--El-CEN-me-dejo-fuera-de-la-comision-especial:-Blanca-Jimenez&id=45486
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--El-CEN-me-dejo-fuera-de-la-comision-especial:-Blanca-Jimenez&id=45486
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=30149:la-salida-de-amlo-del-prd-no-es-su-declive-eric-coto%C3%B1eto&Itemid=127
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=30149:la-salida-de-amlo-del-prd-no-es-su-declive-eric-coto%C3%B1eto&Itemid=127
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=30143:blanca-jim%C3%A9nez-quiere-ser-diputada-martes-y-jueves-el-resto-de-la-semana-l%C3%ADder-del-pan&Itemid=127
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=30143:blanca-jim%C3%A9nez-quiere-ser-diputada-martes-y-jueves-el-resto-de-la-semana-l%C3%ADder-del-pan&Itemid=127
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=30151:buap-entreg%C3%B3-reconocimiento-a-salom%C3%B3n-chertorivsky-secretario-de-salud-federal&Itemid=126
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El gobernador, Rafael Moreno Valle se sumó al reconocimiento que hizo la Benemérita Universidad Autónoma de 
Puebla (BUAP) al secretario federal de Salud, Salomón Chertorivski Woldenberg, por su extraordinaria labor a 
favor del bienestar de los poblanos. En el Salón Barroco del Edificio Carolino, el mandatario estatal, destacó el 
respaldo que otorgó el funcionario para que Puebla alcanzara la cobertura universal en el Seguro Popular. ―Juntos 
diseñamos el programa más ambicioso de afiliación y el año pasado fuimos la entidad que más personas 

incorporó a este programa en todo el país‖, precisó. (RETO) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-RMV-destaca-labor-del-
secretario-federal-de-Salud,-Salomon-Chertorivski&id=34809 
 
RETO DIARIO 

 Respaldo a diputados del PRI por reforma electoral: Fernando Morales 
El dirigente estatal del PRI, Fernando Morales Martínez, brindó el respaldo a la bancada de su partido en el 
Congreso y su coordinador, Edgar Salomón Escorza, luego que los priistas avalaron la semana pasada la reforma 
electoral, para aplazar el inicio del proceso electoral. Rechazó que esta iniciativa, que presentó el panista, Antonio 
Vázquez Hernández, fuera cabildeada por el gobierno del estado para recibir el aval de la bancada del tricolor y 

pasar hasta febrero el inicio del proceso electoral. (Agustín Hernández Parra) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Respaldo-a-diputados-del-
PRI-por-reforma-electoral:-Fernando-Morales&id=34814 
 
RETO DIARIO 

 BUAP entrega reconocimiento al secretario de Salud federal 
De manos del rector de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla (BUAP), Enrique Agüera Ibáñez, el 

secretario federal de Salud, Salomón Chertorivski recibió un reconocimiento por las aportaciones de su gestión 
para garantizar la cobertura universal de los servicios del sector para los poblanos. Durante el acto protocolario, 

Agüera Ibáñez, reconoció como uno de los principales logros del funcionario federal en la entidad tener las 
condiciones para inscribir a 781 mil familias poblanas al Seguro Popular, en tanto que el padrón total en el país 
haya logrado un registro de más de 52 millones de mexicanos. (Arturo Cravioto) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-BUAP-entrega-
reconocimiento-al-secretario-de-Salud-federal&id=34804 
 
RETO DIARIO 

 Blanca Jiménez no renunciaría a diputación si es dirigente del PAN 
La diputada por el PAN, Blanca Jiménez Castillo, presumió que de llegar a la dirigencia estatal del partido, podrá 

con las dos encomiendas, al asegurar que en sus ratos libres atenderá las labores del instituto político y también 
acudirá a las sesiones de San Lázaro. Durante el encuentro con los medios de comunicación, la panista, también 

afirmó que de llegar a la presidencia del partido, será por su lealtad al PAN y no porque le deba algo al 
gobernador, Rafael Moreno Valle Rosas. (Jesús Lemus)  
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Blanca-Jimenez-no-
renunciaria-a-diputacion-si-es-dirigente-del-PAN&id=34790 

 
INFORMACION NACIONAL  

 
 

 
EL UNIVERSAL  

 Lento, avance en educación superior; sigue rezago: OCDE 

Las oportunidades en la educación superior ―están creciendo más lentamente‖ y de continuar con dicha tendencia, 
es posible que México ―no logre superar ese rezago‖, advierte la Organización para la Cooperación y el Desarrollo 
Económico (OCDE). Al presentar el Panorama de la Educación 2012, el organismo advierte que hasta el año 2010 
sólo 22% de la población, en el rango de edad entre los 25 y 34 años, tenía estudios universitarios, lo que provocó 
que nuestro país se situara en el grupo de naciones que acumulan ―retraso‖ en ese nivel educativo. (Nurit Martínez) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/40299.html   

 
EL UNIVERSAL  

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-RMV-destaca-labor-del-secretario-federal-de-Salud,-Salomon-Chertorivski&id=34809
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 AMLO pone en dilema a la izquierda 
El presidente nacional del PRD, Jesús Zambrano, rechazó que con la salida de Andrés Manuel López Obrador exista 
el riesgo de una ―desbandada‖ de militantes. En conferencia, dijo respetar la decisión del ex candidato presidencial 
de conformar un nuevo partido con la estructura de Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) y tras hacer un 
largo recuento del PRD, aseguró que como institución el partido es mucho más fuerte que las personas y las 

personalidades. Sobre si permitirán la toma de protesta del presidente electo Enrique Peña Nieto, el 1 de diciembre, 
adelantó que aunque no comparten el fallo del Tribunal seguirán siendo respetuosos del Estado de derecho. 
(Ricardo Gómez) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/40300.html      
EL UNIVERSAL  

 PGJDF corrige; no hubo botín en Plaza Galerías 
Autoridades del Distrito Federal aclararon que no hubo botín en el intento de atraco en Plaza Galerías, que dejó 
saldo de tres muertos, entre ellos un elementos de seguridad de una empresa de traslado de valores. Luego de 
cruce de información con la empresa de traslado de valores SEPSA, se confirmó que los custodios llevaban sólo la 
cantidad de dos millones 327 mil 700 pesos, de los cuales no hay faltantes. En un principio se manejó la versión de 

que los custodios que sufrieron el intento de asalto portaban 12 millones, pero finalmente las autoridades 
capitalinas rectificaron y dieron por un hecho que no hubo robo. (Redacción) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/40301.html   

 

COLUMNAS 
 

 
 
(Contracara/Enrique Núñez) 
 
Dégremont, una historia de complicidades 
Diversos reportajes realizados por el equipo de periodistas de Intolerancia Diario revelaron las anomalías en las 

que la empresa francesa Dégremont incurrió desde su instalación en Puebla desde hace más de 10 años. 
Sin embargo, cuando el reportero Jorge Castillo solicitó al Soapap de manera concreta los montos en los pagos 
a la empresa francesa, a lo largo de la última década, resultó muy extraña la negativa constante de la 
dependencia para entregar esa información, ya que —en teoría— ésta no implicaba al gobierno actual. Gracias 
a la tenacidad del reportero, se logró un resolutivo de la CAIP, mismo que obligó al Sistema Operador de Agua 
Potable a entregar la información detallada respecto a los pagos emitidos en favor de Dégremont. 

Y ahí fue en donde salió el peine a relucir. 
Resulta que fue en el sexenio de Melquiades Morales cuando se pagaron las mayores cantidades a la 

trasnacional gala, sumando una cantidad superior a los mil 300 millones de pesos. Casualmente, una parte 
considerable de estos pagos se realizaron cuando Rafael Moreno Valle fungió como secretario de Finanzas y 
Desarrollo Social de esa administración estatal. 
Un dato por demás escandaloso es que al término de ese sexenio se realizó un pago extraordinario de 777 
millones de pesos en una sola exhibición. 

En la administración de Mario Marín, Dégremont continuó operando las plantas de tratamiento, por lo que 
cobró 600 millones de pesos durante los seis años de gobierno. Si contrastamos los pagos realizados durante el 
gobierno melquiadista con los realizados en el siguiente sexenio, resulta que éstos se redujeron 700 millones 
de pesos. 
Por último, la administración morenovallista mantuvo vigente el contrato de concesión de las plantas de 
tratamiento durante 2011, por lo que pagó más de cien millones de pesos en un año de operación. Así las 
cosas, resulta que los tres últimos gobiernos formaron una complicidad con la empresa francesa, pese a que 

jamás se dieron los resultados de eficiencia para el agua tratada. 

Los reportajes de Intolerancia publicados durante los últimos años, respaldados por diversos estudios de 
laboratorio, demuestran que la empresa cobró esta millonada sin cumplir con los estándares de calidad 
establecidos por las organizaciones nacionales e internacionales especializadas. 
No es posible que estos tres gobiernos hayan pagado más de 2 mil millones de pesos a una empresa que no 
pudo resolver el problema de los ríos Atoyac y Alseseca. Quienes vivimos en Puebla no necesitamos realizar un 

análisis de laboratorio, para saber que el agua que corre por nuestros ríos está altamente contaminada. 
En el caso Dégremont existe un daño al erario debido a que pagaron millones y millones a una empresa que 
nunca cumplió. 

http://www.eluniversal.com.mx/primera/40300.html
http://www.eluniversal.com.mx/primera/40301.html
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1588
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1588
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En conclusión, Dégremont recibió 2 mil millones de pesos —con la complicidad de las autoridades estatales—, a 
cambio de entregarnos diariamente miles metros cúbicos de agua puerca. 
Y surgen las interrogantes: 
¿Existirá alguna explicación razonable que justifique estos pagos millonarios, cuando era más que evidente que 
el agua no estaba siendo exitosamente tratada? 

¿A cambio de qué se realizaron estos pagos? 
De las respuestas deriva la explicación de este extraordinario y jugoso negocio 
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1588 

 
(Serpientes y Escaleras/Ricardo Morales Sánchez) 

 
La renovación en el PRI 
El tema del cambio de la dirigencia estatal del PRI en Puebla es una de las prioridades del CEN del tricolor, que 
tiene preparadas las cosas para que el relevo se realice durante los primeros días del mes de octubre. 

Aunque aún no se toma la decisión sobre quien sucederá a Fernando Morales Martínez, hoy un nombre de 
nueva cuenta ha tomado la delantera para quedarse con esta cartera y conducir al PRI en el proceso electoral 
2013. Se trata de la experimentada Adela Cerezo Bautista, quien dentro de sus más recientes trabajos estuvo 
al frente de la delegación del PRI en Chihuahua y que dio excelentes resultados al tricolor en la elección de 
César Duarte como gobernador de esta entidad. 
Adela Cerezo intentó en diversas ocasiones regresar a Puebla, su entidad natal, donde trabajó como contralora 
en la administración de Mariano Piña Olaya. Cerezo Bautista se vinculó desde hace algunos años a la actual 

senadora Blanca Alcalá Ruiz, con quien mantiene una estupenda relación desde los tiempos en que la hoy 
legisladora federal fue candidata del PRI en 2007 a la presidencia municipal de Puebla. Esta mujer es hoy la 

carta del grupo que apoya a Blanca Alcalá Ruiz y que tiene como cabeza al líder del Senado de la República, 
Emilio Gamboa Patrón. 
Otra alternativa que se estudia, en caso de que la situación se polarice, es enviar a un delegado especial a 
Puebla con el poder de hablar y negociar en la entidad no sólo a nombre del CEN del PRI, sino del propio 
Enrique Peña Nieto. 

Adela Cerezo es la carta del nuevo grupo hegemónico dentro del priismo local y sólo falta que las demás tribus 
acepten la nominación sin poner mayores ―peros‖, para lograr el enroque y ahora sí el PRI esté en condiciones 
de ponerse a trabajar en su reorganización y en integración de una buena propuesta que pueda darle la batalla 
al morenovallismo para el proceso electoral del próximo año. 
Indignación en Hueyapan 
Entre los habitantes del municipio de Hueyapan hay indignación por la muerte de un joven a manos de 

elementos de la Policía municipal de este lugar; a través de correo electrónico, un grupo de habitantes de este 
municipio se puso en contacto con este columnista para manifestar su indignación por este hecho. 

―Un grupo de habitantes de Hueyapan se manifestaron frente a la presidencia municipal de este lugar gritando 
consignas en contra de los policías municipales como ‗policías asesinos, queremos justicia‘.‖ 
La sociedad está conmovida por la muerte del joven Benedicto Méndez. 
La gente de este municipio acusa a los policías municipales de detener y golpear a Méndez Santos quien más 
tarde falleció en un hospital, dicha Policía municipal ha sido calificada como ineficiente y de una evidente falta 

de capacitación para proporcionar seguridad a la población. 
El presidente municipal de Hueyapan, Mariano Romero Patoni, ha manifestado que esperará el resultado de las 
autoridades de la PGJ, pero se sabe extraoficialmente que se reunió ―en lo oscurito‖ con Eduardo Ramón 
Negreros Castillo, agente del Ministerio Público de Teziutlán, así como con Juan Felipe Reyes Matamoros. 
La negociación ($$$$$$$) fue desviar la investigación y no fincar responsabilidades a los policías golpeadores. 
Este negocio que ya tenían pactado los representantes de la PGJ y el alcalde, se les vino abajo cuando el 
procurador de Puebla intervino y mandó peritos especializados en la materia y se le hicieron nuevos análisis al 

cuerpo para saber hasta donde Eduardo Ramón Negreros quiso ocultarles la información. La población clama 
justicia. 

Buen trabajo de Jorge Coriche 
Un diputado local que comienza a destacar por su trabajo es Jorge Coriche, quien representa al distrito de 
Zacatlán. 
La semana pasada Coriche fue entrevistado por personal de la OCDE como parte del trabajo que desarrolla en 

las escuelas de Zacatlán, ya que apoyó de manera fuerte a esta región como presidente de la Comisión de 
Ciencia y Tecnología del Congreso local. 
Ahora Coriche hace muy bien las cosas en la presidencia de la Comisión de Desarrollo Rural, tema que conoce 

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1588
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1587
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1587
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1587
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1587
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bien y en el cual se le abren expectativas para pelear por la presidencia municipal de su querido Zacatlán. 
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1587 

 

 
 

(Tiempos de Nigromante/Arturo Rueda) 

 
El tratado de paz en el PAN y sus cláusulas 
Por el lado que se le vea, el proceso electoral 2013 es un rompecabezas de 10 mil piezas sueltas que nadie 

atina a armar, comenzado por la ruptura un día sí y otro también del Yunque con el morenovallismo, y 
terminando por el papel de Gran Elector que Enrique Peña Nieto desempeñará en el tricolor. Aunque los medios 
de comunicación nos hemos centrado hasta ahora en la lluvia de destapes de aspirantes a la alcaldía, 
incluidos los 4 Fantásticos del régimen y los 5 Magníficos del PRI, a nadie debe pasar desapercibido que la 

verdadera medalla de oro es el Congreso local. La auténtica prioridad del gobierno estatal. Asegurar la 
mayoría de curules en los que se deposita la aprobación de cuentas públicas, el presupuesto estatal, leyes, así 
como compromisos de inversión como la exención fiscal de 10 años a Audi y Volkswagen, es el centro de la 
disputa de 2013. 
Experiencias previas en 1995 y 2011 demostraron que se puede perder la capital del estado y ganar la 
mayoría en el Congreso, así como en 1998, 2004 y 2007 se ganaron en conjunto. La elección de 2011 como 

alternancia del poder produjo un Congreso en el que la coalición Compromiso por Puebla se hizo de una 
exigua mayoría, pero por partido el PRI es la bancada más numerosa. Ese escenario es el que el 
morenovallismo pretende replicar para el próximo año: llevarse la medalla de oro, nuevamente, en 
coalición. 

Por supuesto que Moreno Valle desea el paquete completo, medalla de oro y de plata, pero ambas dependen de 
un arreglo satisfactorio con el Yunque para que aporten los muchos o pocos votos que controlan, 
específicamente en la capital en la que además del gobierno municipal habrá siete distritos en disputa de 

acuerdo con la nueva geografía electoral. Y si las crisis son oportunidades, así como establece el ideograma 
japonés, por fin parece cerca una paz óptima entre ambos grupos. 
Ayer se realizó la segunda reunión de la Comisión Tripartita en la que se negocia el futuro de Acción Nacional 
en Puebla, y la mediación del CEN hasta ahora parece resultar exitosa. Como en casi todas las relaciones 
humanas, el problema entre ambos bandos es de confianza. Morenovallismo y yunquismo, uno y otro, se 
acusan mutuamente de romper los acuerdos, actuar a trasmano y filtrar a la prensa con el objetivo de 
romper las negociaciones. Pero, por primera vez, parece que ambos guardaron un silencio sepulcral sobre el 

resultado de la Comisión Tripartita: ni yunquistas ni morenovallistas hicieron mayor comentario excepto que 
todo va bien en las negociaciones para restablecer la unidad. 
De lo poco que trascendió, por ejemplo, fue el desmarque de Eduardo Rivera y Juan Carlos Mondragón 

sobre las declaraciones de Ana Teresa Aranda que el domingo, en medio de grotescas carcajadas se le fue 
encima a Fernando Manzanilla y a Mario Riestra. Ambos representantes del Yunque afirmaron que nunca 
pactaron tales ataques, porque el único acuerdo con el Club de los Perdedores integrado por ―La Doña‖, 

Mantilla y ―El Tigre‖ fue que salieron a hablar de la contienda interna para designar al candidato a la 
alcaldía. 
La mesa de negociación también se ha centrado sobre el futuro político de algunos de los actores involucrados, 
específicamente el alcalde Eduardo Rivera Pérez, quien ante el riesgo de convertirse en un flanco vulnerable, 
debe recibir todo el apoyo del régimen, específicamente en el asunto de sus cuentas públicas pendientes 
ante el OFS. Por supuesto, Moreno Valle no se ha negado a extenderle su manto protector a condición de 
llegar al acuerdo más importante: el mecanismo de la definición del abanderado a la alcaldía. 

El acuerdo para una contienda interna en la que participe un yunquista contra un morenovallista está 
punto de concretarse, la fecha tentativa para la madre de todas las batallas sería el domingo 10 de febrero 
de 2013. Cada bando elegirá a su campeón por el método que prefieran. El acuerdo, por supuesto, también 

incluiría reparto de diputaciones y regidurías. De acuerdo con los estatutos, seis meses previos a la 
fecha de la contienda interna deberá cerrarse el padrón de miembros activos y adherentes, por lo que hoy 
es el último día en el que podría haber registros para la capital. 
De acuerdo con la hoja de ruta de la mesa de negociación, después de restablecer la confianza, blindar la 

administración de Eduardo Rivera, definir mecanismo para la contienda y reparto de posiciones, vendrá por 
último la discusión sobre el futuro de la dirigencia estatal y quién podría encabezarla. El escenario se le 
complica a Blanca Jiménez, quien tiene un veto extremo del Yunque y se abre la posibilidad más cercana de 
Rafael Micalco. Pero ahí no hay nada concreto. 

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1587
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/tiempos/2012/septiembre/colum-tiempos-110912.php
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/tiempos/2012/septiembre/colum-tiempos-110912.php
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/tiempos/2012/septiembre/colum-tiempos-110912.php
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Si todo sale bien en la arbitraje del CEN, Gustavo Madero vendrá a Puebla a final de semana para 
tomarse la foto de los tratados de paz en el PAN. La paz, dicen, es posible. Aunque no sea perpetua, 
como la que deseaban Emmanuel Kant. 
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/tiempos/2012/septiembre/colum-tiempos-110912.php 

 

(La Manzana/Irma Sánchez) 

 
¿Dónde quedaron los huevos? 
Cabe la pregunta: ¿dónde están los huevos que cada día aportan millones de ponedoras de las granjas y los 
traspatios de Puebla? 

Reportan que en zonas como la región de Tehuacán, corredor avícola orgullo de Puebla, no se consigue un solo 
huevo; y cuando se corre la voz de que los hay en tal tienda, su precio puede rebasar los 60 pesos. 
El reporte a las autoridades no influye en una posibilidad de regularizar la situación. 

Y la pregunta es insistente: ¿dónde están los millones de huevos que a diario ponen las gallinas de Puebla? 
La pregunta no tiene respuesta. 
Hay silencio alrededor. 
Las amas de casa en la ciudad de Tehuacán van de tienda en tienda y llegan a los autoservicios, y resulta que 
no encuentran uno solo. 
¿Dónde están? 
Por lo pronto, en muchos hogares las responsables de preparar los alimentos se la ven muy difícil para 

encontrarle el reemplazo al blanquillo para el desayuno. 
El producto avícola cumple una función importante en la dieta de cada día y en cada familia. 
Muchas familias logran resarcir la ausencia de un trozo de carne con un huevo, por lo que cabe la pregunta: 

¿ahora qué ponen en sus platos? 
¿Quién acapara los huevos? 
Se asegura que el precio del huevo irremediablemente bajará. 

¿A qué niveles? 
Al menos no se quedará en los 60 pesos, y eso es ya una gran conquista. 
¿Cuándo bajará? 
Es la gran incógnita. 
¿Cuánto bajará? 
Provoca insomnio la respuesta, sobre todo en los hogares de salario mínimo y subempleo. 
Por lo pronto, se vendió la ilusión de que a partir del 1 de diciembre las cosas pueden ser distintas. 

¿Verdaderamente lo serán? 
Ahora se habla de que al paso que vamos, el mejor regalo que se le puede hacer estas navidades a una 
persona, y a toda una familia, es una caja de huevo, aunque sea de 12 unidades, muy bien envuelta. 
Se tratará de un regalo que mucho relajará la crisis en varias partes. 

Además, el que lo reciba siempre enviará bendiciones a quien lo obsequió. 
Por lo tanto, la paz se puede comenzar a sembrar en estos días de crisis y de encarecimiento, comienza a partir 
de un huevo. 

Y esto, mientras quienes tienen que resolver el problema nacional de los huevos, toman decisiones y se 
replantean si toman a los productores de frente para resolver y comprometerlos, o se la llevan leve y le dejan 
el problema a los que vienen. 
En fin, que la historia de los huevos todavía aportará algunos capítulos más, y se verá quién sabe tomar 
decisiones. 
Pero también, se pondrá de manifiesto quién escondió los huevos. 

En vía de mientras, hay que tener presente que con un gasolinazo más, que la deja en 11 pesos con 2 
centavos, se reúnen los suficientes elementos para seguir hablando de carestía, y no sólo en el huevo. 
En la dieta del mexicano ya todo es un lujo, un huevo, un plato de frijoles, un trozo de carne, un pan, una 
tortilla. 

Y aguas, porque las presiones de los permisionarios del transporte están a media calle para que alcancen su 
objetivo, revisar la tarifa. 
¿Qué sigue? 

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/manzana/2012/septiembre/colum-manzana-110912.php 
 

(Pulso Político/Gabriel Sánchez Andraca) 
 
Congreso de Morena, 19 y 20 de noviembre 

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/tiempos/2012/septiembre/colum-tiempos-110912.php
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/manzana/2012/septiembre/colum-manzana-110912.php
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/manzana/2012/septiembre/colum-manzana-110912.php
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/manzana/2012/septiembre/colum-manzana-110912.php
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/manzana/2012/septiembre/colum-manzana-110912.php


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Martes 11 de Septiembre de 2012 

 
 

 27 

Para decidir la conversión del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) a partido político, se 
decidió que los días 19 y 20 de noviembre se realice un congreso con delegados de todo el país en la 
ciudad de México. 
Mientras tanto, se determinó que Morena no reconocerá al Enrique Peña Nieto como Presidente de la República 
y que sus miembros participarán activamente en la protesta de desobediencia civil pacífica. Ese día, el 1 de 

diciembre, fecha de la toma de posesión de Peña Nieto, habrá manifestaciones en las plazas públicas de las 
ciudades y pueblos del país en protesta por lo que llaman ―imposición‖, advierten que rechazarán la propuesta 
de la nueva Ley Federal del Trabajo y que a través de cartas, desplegados y volantes explicarán al pueblo las 
razones de ese rechazo.  
El impacto en Puebla  

El anuncio de la creación de un nuevo partido, Morena, ha causado diversas reacciones entre los 
izquierdistas o supuestos izquierdistas poblanos. Unos piensan que eso no afectará al PRD, partido 

que otros consideran como el que saldrá más perjudicado, por sus tradicionales pleitos internos, 
sus eternas divisiones y la falta de oficio político de sus líderes. 
Hay quienes opinan que los viejos, casi eternos líderes de la izquierda tradicional poblana, no se han 
dado cuenta de que el surgimiento de una nueva organización política progresista los dejará a la orilla del 
camino. 
―Y es que ellos siempre piensan en positivo: que son únicos e insustituibles, que realmente representan a la 
corriente de izquierda y que el pueblo los quiere tanto, que exige su presencia en los puestos de dirección del 

PRD‖, señala un perredista que piensa en unirse a Morena, pues en el Sol Azteca nadie tiene futuro sino 
pertenece a la corriente ―chuchista‖ y él, no es de esa corriente. 
Ayer, Norberto Amaya, dirigente de una corriente militante del PRD, dijo que en realidad no hay ruptura con el 
Partido de la Revolución Democrática, sino una separación amigable. 

Por lo pronto, Morena no ha expresado nada respecto a la forma en que se organizará el partido que piensan 
formar. Los planes que se conocen son de manifestaciones, desobediencia civil, conmemoración del 2 de 

octubre, unirse a los campesinos en defensa del maíz y en el Día Mundial de la Alimentación, hacer jornadas 
informativas en defensa de la economía familiar, además promover boicots a medios de información, 
principalmente electrónicos y realizar una campaña internacional para denunciar el fraude electoral. 
Para todo lo anterior, utilizará las redes sociales. Son muchos, en los medios políticos, que consideran que ese 
proyecto sino se encamina a formar un verdadero partido político, bien estructurado y organizado, va rumbo al 
fracaso. Si su objetivo es la permanente agitación y no el trabajo político, no tiene futuro. 
Es cierto que hay mucha inquietud y mucho descontento popular, pero la gente también muestra cansancio de 

tanta politiquería. Se da cuenta que una constante movilización para protestas, no conducirá a nada positivo, 
dicen.  
Lo urgente es una educación política que sólo pueden dar los partidos, tanto en la teoría como en la práctica. El 
fundador del PAN, Manuel Gómez Morín, lo dijo hace 73 años: ―los partidos deben ser escuelas de política‖, 

pero bueno…  
Las dos corrientes del PAN enfrentadas 
Dentro del Partido Acción Nacional se están moviendo dos corrientes que se disputan el control de 

la organización partidista: el Yunque, una corriente ultraderechista, pasada de moda y sin futuro, y 
la corriente liberal que conforman quienes piensan en un partido moderno, ágil, abierto a las 
corrientes actuales del pensamiento.  
En Puebla, como en el resto del país, esas corrientes están peleando el control de la dirigencia estatal.  
Los yunquistas ya llevan perdido el primer round. Juan Carlos Mondragón, dirigente estatal, ya se descartó 
para continuar al frente del panismo poblano, como pretendían los ultraderechistas del Yunque.  

Ha surgido dentro de esa corriente un grupo encabezado por Ana Teresa Aranda, Humberto Aguilar Coronado y 
Miguel Mantilla, para buscar la candidatura blanquiazul a la presidencia municipal de Puebla. 
 Lucharán internamente contra Fernando Manzanilla, Jorge Aguilar Chedraui y Antonio Gali Fayad, que son los 
precandidatos de la corriente liberal panista.  
Los del Yunque no se han dado cuenta que los poblanos de hoy, no son los de hace 30 o 40 años. Que ha 

habido una evolución importante en la mentalidad de los habitantes de esta ciudad, incluso hicieron ganar en 
las pasadas elecciones a Andrés Manuel López Obrador, el candidato de las izquierdas, que ellos siempre han 

considerado fuerzas demoniacas que atentan contra la religión ―que nos legaron nuestros padres‖ y contra 
nuestras costumbres ―heredadas de la madre España‖.  
Ese modo de pensar ya es rechazado hasta en pequeñas poblaciones del interior. En el aspecto ideológico, el 
de hace 73 años —que se cumplirán el 15 de septiembre próximo—, los panistas de esa corriente, llevan las de 
perder.  

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/pulso/2012/septiembre/colum-pulso-110912.php
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/pulso/2012/septiembre/colum-pulso-110912.php
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/pulso/2012/septiembre/colum-pulso-110912.php
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/pulso/2012/septiembre/colum-pulso-110912.php
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En el pasado proceso electoral hubo elecciones de gobernador en tres entidades tituladas por el PAN: Morelos, 
Jalisco y Guanajuato. Perdió Morelos, lo que tiene explicación porque ese estado nunca ha sido reaccionario y si 
el PAN gobernó ahí dos sexenios, fue por un pésimo gobierno priista que cansó a la población y vio como 
alternativa a los panistas. En Jalisco, un estado tradicionalmente derechista, pero la serie de malos gobiernos 
panistas inclinó la balanza a favor del PRI que ganó la elección; y Guanajuato, tal vez la entidad más 

conservadora del país, que junto con Jalisco hicieron la guerra cristera en los años 20 y que también ha tenido 
malos gobiernos panistas, como el de Vicente Fox, que ni siquiera despachaba en el palacio de gobierno, sino 
que gobernó por teléfono celular, pero que en el gobierno de Calderón recibió la visita del Papa Benedicto XVI 
por determinación presidencial, unos meses antes de las elecciones. Eso y las obras de restauración y 
embellecimiento de su catedral y del monumento a Cristo Rey, inclinaron la balanza para que el PAN siguiera 

manteniendo el poder. 
Pero Guanajuato es diferente a la mayor parte de las entidades del país en el aspecto político e ideológico. Ahí 

surgió el movimiento cristero y al final de los años 30, la Unión Nacional Sinarquista, movimiento de 
ultraderecha para oponerse al cardenismo. Muy su gusto y hay que respetarlo. 
Pero ya ni el viejo PAN, el de Gómez Morín y menos el del Yunque, encajan en la época actual.  
Muchos de los principios panistas de su primera época son rescatables, pero lo que ese partido necesita es 
sacudirse las telarañas, ser un partido con una buena estructura, con una buena organización, crecer y ser una 
opción real de cambio. Porque lo que vimos en los dos gobiernos federales panistas, fue una mala imitación del 
PRI, con todos los defectos del partido tricolor, corregidos y aumentados. Todo debido a la inexperiencia 

política de los panistas, a la falta de oficio político y al talante soberbio de quien se cree superior. 
¿Y qué va a ser del PT y del Movimiento Ciudadano? 
El Partido del Trabajo (PT) y el partido Movimiento Ciudadano (MC) han apoyado la decisión de 
Andrés Manuel López Obrador, de convertir a Morena en partido político y, según comentan 

columnistas de México, están dispuestos a ceder su registro para que el proyecto lopezobradorista 
se acelere.  

Los dos son partidos pequeños que no han hecho nada, pero lo que se dice nada, para crecer. Han sobrevivido 
gracias a sus alianzas y a las prerrogativas oficiales.  
Ninguno de los dos cumple con lo que la ley señala, que deben ser los partidos políticos, pero han sido 
necesarios precisamente para implementar alianzas, dar una apariencia de pluralidad a nuestra incipiente 
democracia.  
Ceder sus registros es una buena opción para sus dirigentes, pues de otro modo desaparecerían junto con sus 
organizaciones, del panorama político nacional. De otra forma morirían sus partidos, pero ellos seguirían en el 

escenario. 
Notas breves: Juan Carlos Natale, actual dirigente y diputado federal del Verde en la pasada 
legislatura, informó ayer en desayuno de prensa sus propuestas: 63 proyectos de ley, de los que fueron 
aprobados cinco; suscribió otras 29 propuestas y se unió a 28 más. Sus propuestas más importantes fueron 

para el desarrollo metropolitano, la protección de la ecología, el medio ambiente, para impulsar la salud y el 
deporte entre la juventud. Logró un presupuesto extraordinario de 70 millones de pesos para la pavimentación 
de calles en la ciudad de Puebla, cantidad que manejaron los ayuntamientos de la ahora senadora Blanca Alcalá 

y el de Eduardo Rivera Pérez. 
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/pulso/2012/septiembre/colum-pulso-110912.php 

 

 
 

(En Punto) 
 
Las autoridades tanto municipales como estatales deben tener oídos abiertos frente a la demanda de los 
empresarios aglutinados en torno a la Cámara Nacional de Comercio. 
Afiliados de esa cámara piden reforzar las medidas de seguridad en el primer cuadro de la ciudad durante los 
festejos patrios, debido al gran número de personas que se concentrarán en la zona y ante la ola delictiva que 

se ha incrementado en los últimos meses. 

A nombre de todos ellos, Alfredo Arizmendi expuso que están en la mejor disposición de colaborar con las 
autoridades para incrementar las estrategias en la materia. 
"Queremos que se refuercen los operativos de seguridad para prevenir afectaciones al comercio establecido, 
nosotros como empresarios colaboraremos con la estrategia que se implemente por parte de las autoridades", 
subrayó. 
Por desgracia, las aglomeraciones son un buen pretexto para el ataque de los delincuentes menores, aquellos 

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/pulso/2012/septiembre/colum-pulso-110912.php
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que van detrás de bolsos y carteras y en el peor de los casos hasta de automóviles. 
En estos días, pero principalmente durante la noche del 15 de septiembre, podrían aparecer bandas dedicadas 
al robo y los asaltos a transeúntes. 
La intención de la Canaco es proteger sus comercios y a sus clientes. 
Eso se comprende. 

Así que, con el llamado hecho, lo que queda es esperar que Amadeo Lara y Ardelio Vargas se pongan a 
trabajar. 
*** 
El rector de la BUAP se ha vuelto experto en sortear todo tipo de preguntas acerca de su futuro, pero 
principalmente su (presunto) futuro político. 

Por enésima ocasión, Enrique Agüera Ibáñez tuvo que salir a responder que está concentrado en el armado de 
su próximo informe de labores al frente de la institución y que no pretende hablar sobre aquello que le depara 

el futuro. 
Ahora no sólo son versiones que lo ubican como precandidato del PRI a la presidencia municipal de Puebla los 
que tiene que sortear, sino también un presunto y eventual nombramiento en alguna de las posiciones del 
gobierno federal, a la que sería invitado por el casi presidente Enrique Peña Nieto. 
"Yo como siempre lo he dicho, vivo en mi realidad y no existe un tiempo más que el presente, los otros no 
existen, lo que hacemos en la universidad después se convierte en pasado y cada día estamos buscando 
construir los resultados en el futuro inmediato", manifestó. 

Lo que quiere en este momento, abundó, es elaborar un informe para rendir cuentas, y así lo haré. 
Lo demás, pide, "dejémoslo. Nosotros a lo nuestro y la realidad es que estaremos informando los resultados de 
este año". 
*** 

¿De verdad dijo eso? 
¿En serio Blanca Jiménez Castillo afirmó aquello que todos los reporteros escucharon? 

Pues parece que sí. 
La diputada federal expuso que fue sacada de la Comisión Especial que evalúa el futuro de la dirigencia del PAN 
para no convertirse en juez y parte dentro de las discusiones. 
Como ella quiere hacerse del Comité Directivo Estatal a la salida de Juan Carlos Mondragón, no debe participar 
en el debate. 
Y en eso tiene razón. 
Qué bueno que muestre esa madurez. 

Lo que sorprendió a propios y extraños fue lo que dijo cuando se le preguntó por su desempeño al frente del 
partido ante el eventual nombramiento. 
Expuso que en caso de ganar la dirigencia estatal en un proceso interno, como pretende hacerlo, será leal al 
partido y no al Ejecutivo del Estado. 

Los reporteros quedaron anonadados después de escuchar tremenda aseveración.  
Sobre todo porque a estas alturas pocos son los que piensan que detrás de sus aspiraciones no está la mano de 
Casa Puebla. 

Otra duda que ronda en torno de Blanca Jiménez es la disponibilidad que tendrá para ser diputada federal al 
mismo tiempo que lideresa del PAN, en un contexto de lucha electoral como lo será el próximo año. 
Para despojar cuestionamientos, la legisladora señaló que atenderá al partido en su "tiempo libre". 
Qué le parece. 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2967.htm 

 

 
 
(Mirador/Andrés Herrera Ruiz) 
 

*Los "cartuchos quemados" de Acción Nacional  
*La ineptitud de Fernando Morales Martínez  

En cada elección local, reaparecen. Ya sea la presidencia municipal de Puebla o la gubernatura, siempre la 
han buscado sin tener éxito.  
Llevan años así.  
Ahora, que se acerca el proceso electoral para la alcaldía poblana, ya vuelven.  
Por eso se les vio muy juntitos el pasado domingo, en una de las mesas del hotel Royalty.  
Claro, en el mero corazón de la ciudad.  

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2967.htm
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Ana Teresa Aranda, Humberto Aguilar Coronado y Miguel Mantilla.  
La tercia de panistas que ya asomaron la cabeza.  
De Ana Teresa, ni se diga.  
No se cansa de participar.  
Pero en todas, sale perdiendo.  

Ahora, lo va a intentar de nuevo.  
Lo que hay que reconocerle, es que se ha colocado como la figura principal de la crítica morenovallista.  
No puede ver ni en pintura al gobernador Rafael Moreno Valle Rosas.  
A tal grado ha llegado su osadía, que se ha parado frente a él para hacerle señalamientos.  
En eso, hay que respetar sus faldas.  

Su última hazaña, en el hotel propiedad del Secretario de Turismo a la salida de Puebla por la carretera federal 
a Cholula (del Molino).  

En pleno acto panista, cuando hablaba el mandatario, ella lo desmentía o cuestionaba ante los ojos incrédulos 
de todos los presentes.  
Pero eso no es todo, todas las ocasiones que se le entrevista, aprovecha para enviar un mensaje al 
gobernador.  
Así, que imagínese a Ana Teresa Aranda Orozco como presidenta municipal de Puebla o gobernadora.  
No habría lugar en todo el mundo en donde pudiera esconderse Moreno Valle Rosas.  
Del "Tigre" Aguilar Coronado, se le acaba la fuerza, una vez que Felipe Calderón Hinojosa deja de ser 

Presidente de México.  
Por lo que se refiere a Miguel Mantilla, hay poco de qué hablar.  
Por lo tanto, por ahí, no está la candidatura del PAN a la presidencia municipal de Puebla.  
Pero de que van a hacer ruido, no hay duda.  

EL DIRIGENTE PRIISTA  
Vaya, al fin, dio la cara el delegado y presidente del Comité Directivo Estatal del PRI, Fernando Morales 

Martínez.  
Pero sólo fue para dar nula importancia a los diputados locales de su partido.  
Pero más, expresar que él no es legislador, que es dirigente del PRI, por lo tanto nada tiene que ver con las 
decisiones que tomen los diputados de su partido como fue prestarse a aprobar la reforma electoral.  
Aquí, que disculpe el delegado y presidente del PRI estatal, pero se entiende que como líder de este instituto 
político, mucho tiene que ver con dialogar y hasta proponer a los legisladores sobre su actuar.  
Se entiende que está en su papel y en sus facultades.  

Los diputados claro que tienen que hacer caso a lo que les diga su dirigente estatal.  
En esto, realmente Morales Martínez, está metiendo como dicen los chavos "el choclo".  
Qué fácil zafarse al decir, "yo no soy diputado local", allá ellos lo que decidan.  
Por eso el líder del Congreso Edgar Salomón Escorza, diputado del PRI, hace lo que quiere.  

No tiene quién le diga que está actuando mal.  
Si la cabeza en la dirigencia del PRI estatal anda pésimamente, por qué no en la legislatura.  
Aquí el único patrón que tienen está en Casa Puebla.  

http://www.heraldodepuebla.com.mx/opinion 
 
(La Entrega/Adrián Ruíz) 
 
*SEP abandonada  
*Telaraña de corrupción  

Secretario protegido. En completo abandono se encuentra la secretaría de educación pública. El titular Luis 
Maldonado Venegas, ni sufre ni se acongoja, paciente espera su emigración a la capital del país. Mientras en las 
oficinas se carece de lo indispensable para laborar. Han pasado ocho meses del año en curso y los recursos 
brillan por su ausencia. Y es que el secretario y su séquito, dispusieron del presupuesto del 2011 de manera 
indiscriminada sin poder comprobar en que se gastaron los millones de pesos.  

Luis Maldonado y su gente se han dedicado a saquear la secretaría, los docentes ni siquiera figuran en su 
agenda, aunque lo buscan para exponer los múltiples problemas que existen en la secretaría, se encierra en 

sus bunkers de Plaza Dorada, sólo para recibir a sus amigos. Y sobre todo a sus conocidos que se dedican a la 
venta de plazas.  
Mientras los programas federales que deberían haber sido puestos en marcha a principio del presente años, 
siguen añejándose como los buenos vinos que ingiere Maldonado Venegas. Apenas intentaron poner en marcha 
el programa de Inglés, pero la desconfianza de la federación lo condicionó primero a que presenten el proyecto 

http://www.heraldodepuebla.com.mx/opinion
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antes de soltar presupuesto. Por lo que fue imposible empezar a trabajar.  
La desviación de recursos en la secretaría ha sido por millones, Maldonado Venegas cuenta con dos cómplices 
incondicionales como son Efrén Armando Osorio Ramírez, director general de administración y José Luis 
Jiménez Vera, también integrante del departamento administrativo, quienes dispusieron de parte del capital 
para la remodelación de las oficinas que nunca ocupa Luis Maldonado.  

Es tanta la ambición del secretario y sus compinches que a la fecha no acaban de comprobar 120 millones de 
pesos, que por arte de magia desaparecieron de las arcas de la SEP. Por ese motivo los recursos del 2012 
siguen atorados y no serán liberados hasta que los estados financieros se depuren lo que está en chino porque 
a pesar de las artimañas de Efrén y José Luis, no han conseguido la facturación correspondiente.  
Incluso han visitado de manera personal a directores de los distintos departamentos de la SEP, para pedirles 

facturas por cantidades superiores a los 2 millones de pesos, por las cuales les ofrecen 150 mil pesos en 
efectivo o un vehículo último modelo. Aunque algunos aceptaron la tentadora oferta, aún no logran acercarse al 

50 por ciento del desfalco.  
La falta de liquidez en las arcas de la secretaría, afecta a los empleados quienes tienen más de un mes sin 
cobrar sus salarios porque el presupuesto no ha sido liberado. La gente protegida de Maldonado Venegas, 
además de amenazarlos con despedirlos si se quejan, les dijo que les rebajarían el sueldo en un 25 por ciento.  
Con la desfachatez que caracteriza a Maldonado Venegas, dio la orden de ignorar las peticiones del personal, al 
mismo tiempo de despedir a quien exponga la menor inconformidad.  
Todo está parado en las oficinas porque no hay ni un lápiz y menos hojas para sacar copias fotostáticas, pero a 

cambio el secretario Luis Maldonado, desayuna, come y cena en los mejores restaurantes de Puebla. También 
derrocha los recursos en los constantes viajes a la ciudad de México, donde al parecer labora porque en Puebla 
se le ve en contadas ocasiones.  
Maldonado Venegas, vocifera que pueden manifestarse todo lo que quieran porque el gobernador Rafael 

Moreno Valle Rosas, tiene órdenes directas de su protectora Elba Esther Gordillo de no tocarlo.  
Reporte del Informante  

Ave de rapiña. El poder Judicial de la Federación es rehén de la red de corrupción que han tejido a lo largo de 
los años, secretarios de acuerdos y proyectistas, quienes confunden sus funciones de impartir justicia por la de 
enriquecerse a costa de Puebla y los poblanos.  
Como ave de rapiña, el secretario del juzgado décimo primero adscrito al sexto circuito, Juan de Dios Uri Téllez 
García, confunde las oficinas federales con un local comercial, donde puede vender la justicia al mejor postor. 
El cínico funcionario despacha asuntos legales en el restaurante los Pescadores, donde recibe a los clientes para 
recibir el efectivo por la promesa de que el resultado será favorable.  

En estas reuniones Juan de Dios Uri Tellez es quien directamente recibe el dinero y posteriormente mantiene 
informado al "cliente" de los avances. De esta manera si las cosas salen mal, "echa la bolita" para evitar la 
devolución del dinero. Por una parte, Juan de Dios Uri manifiesta no poder regresar el dinero por haberlo 
entregado al funcionario que directamente lleva el asunto. Por otra parte, este último no admite reclamaciones, 

bajo el argumento de que "a él directamente no le dieron un peso".  
Los afectados por supuesto no cuentan ni con un teléfono celular, pues son éstos quienes llaman a "los 
clientes" cuando les parece oportuno por alguna cuestión.  

Si por casualidad se encuentra a este corrupto secretario en la calle, primero cuide su cartera y pase de largo 
sin percatarse que existe, de lo contrario se sumará a las víctimas que cotidianamente estafa. Sus señas 
particulares son: tez morena, 1 metros 80 de estatura, complexión delgada, usa lentes -para contar con 
exactitud las cantidades de sus botines-, cabello negro y 36 años aproximadamente. La vida de Rey que se da 
requiere de más de los 50 mil pesos mensuales que percibe como salario.  
http://www.heraldodepuebla.com.mx/opinion 

 

 
 

(Al Portador/Alejandro Mondragón) 

 
Viggiano es su nombre, prospectos de delegados 
Su nombre quizá no le diga mucho a los priistas poblanos interesados en posiciones para el próximo gobierno 
federal, encabezado por Enrique Peña Nieto. 
Pero Alma Carolina Viggiano Austria fue designada dentro del equipo de transición como coordinadora de 
Vinculación con Organizaciones de la Sociedad Civil. 

Y además empieza a tener una función clave en el grupo que dirige Miguel Ángel Osorio Chong, coordinador 
general de Política y Seguridad, pues se encargará de recibir lo relacionado con las delegaciones federales. 
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Viggiano supervisa y adicionalmente analiza perfiles para tales responsabilidades, de ahí que los priistas 
poblanos harían bien en documentarse de quién es esta mujer. 
Ella es licenciada en Derecho de la Universidad Autónoma del Estado de Hidalgo, fue coordinadora de la 
campaña de Miguel Osorio Chong, secretaria de Desarrollo Social y de Planeación y Desarrollo Regional del 
gobierno de Hidalgo. 

Fue presidenta del Tribunal de Justicia del Estado, diputada federal y es esposa, ni más ni menos, que del 
gobernador de Coahuila, Rubén Moreira, ósease cuñada de aquel. 
y su cuenta en twitter es @caroviggiano 
Ahora que los priistas andan inquietos por saber cómo vendrá la jugada por las delegaciones federales, pues no 
estaría por demás checar el papel de Carolina, una mujer cercana al presidente electo, Peña Nieto; y operadora 

de Osorio Chong, el brazo político del siguiente sexenio. 
En estos momentos, no hay vacantes para delegaciones federales, pues apenas arma el rompecabezas de 

cómo quedaron en este sexenio, pero una vez que se integre el gabinete presidencial se contará con los perfiles 
adecuados para tal fin. 
Es decir, ella propone y corresponderá a Osorio Chong ver que tal andan en el ánimo de los gobernadores 
quienes serán propuestas para las delegaciones. 
¡Qué nervios! 
http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=9051&Itemid=70 

 

(La Tempestad/Valentín Varillas) 

 
Poblanos presumen integrarse al equipo de transición 
Ya designados los hombres y mujeres que encabezarán los trabajos de la transición gubernamental en México, 

priistas poblanos empiezan a tener ya responsabilidades específicas en algunas de las diferentes áreas 
estratégicas conformadas para tal efecto. 
Si bien no quiere decir que forzosamente vayan a integrarse a alguna responsabilidad en la próxima 

administración pública federal, es claro que hasta el momento gozan de toda la confianza de quienes fueron 
designados por el presidente electo para integrar su primer equipo formal de trabajo. 
De entrada, llama la atención que José Antonio López Malo Capellini, quien fuera Secretario de Desarrollo 
Económico en la administración de Mario Marín Torres, se haya integrado de lleno al equipo que dirige Luis 
Videgaray Caso, Coordinador General para la Transición Gubernamental. 
Si bien la cercanía de Videgaray con López Malo es de todos conocida, el poblano tiene ya hoy una 
responsabilidad concreta en el equipo que jerárquica y operativamente es el más importante para el presidente 

electo y del que dependen todos los demás. 
Juan Manuel Vega Rayet, ex presidente municipal de Izúcar, quien fuera  líder estatal del PRI y que tuvo un 
paso fugaz por la Secretaría de Desarrollo Social en la recta final de la administración marinista, ha sido 
llamado por Miguel Ángel Osorio Chong, Coordinador General de Política y Seguridad, para integrarse al equipo 

de transición que encabeza el hidalguense. 
A las órdenes de Osorio Chong también estará, en este período de transición, Alberto Jiménez Merino, ex 
Secretario de Desarrollo Rural en las administraciones de Melquiades Morales y Mario Marín y quien 

recientemente se desempeñó como diputado federal  en la LXI Legislatura. 
Gerardo Ruiz Esparza fue designado por Enrique Peña Nieto como Coordinador de Infraestructura del equipo de 
transición y decidió hacerse de los servicios de un poblano para llevar a cabo semejante responsabilidad. 
Se trata de Francisco Ramos Montaño, quien fue designado por el ex gobernador Mario Marín como Director 
del Instituto Poblano de la Juventud y que fuera también diputado priista en la LXI Legislatura federal. 
Alberto Amador Leal reportará directamente con Luis Enrique Miranda Nava, Vicecoordinador Político de la 

Coordinación General de Política y Seguridad del equipo de transición. 
Amador Leal fue Secretario General del Centro de Información y Seguridad Nacional (CISEN), diputado local en 
la LIV legislatura local y diputado federal en las legislaturas LIV, LVIII y LXI. 
Fue Secretario de Desarrollo Social en la recta final del sexenio de Melquiades Morales Flores. 

Con César Camacho Quiroz, actual presidente de la Fundación Colosio, trabajará muy de cerca Guillermo 
Deloya Cobián. 
Camacho recibió la encomienda directa de Enrique Peña Nieto de ser el responsable de redactar el Plan 

Nacional de Desarrollo 2012-2018. 
Deloya fue Secretario Particular del ex gobernador Mario Marín Torres y Secretario General de la Fundación 
Colosio Nacional. 
La lista de poblanos que hasta el momento han sido designados para ejercer una tarea específica en la 
transición gubernamental la cierra Juan Pablo Jiménez Concha, quien trabaja muy de cerca de Carlos 

http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=9051&Itemid=70
http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=9051&Itemid=70
http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=9051&Itemid=70
http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=9052&Itemid=71
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Joaquín Coldwell, hermano de Pedro Joaquín, presidente del CEN del PRI y quien según algunos pudiera ser el 
primer Secretario de Gobernación de la era Peña Nieto. 
Ahí están los nombres y lo que hacen. 
Juran y perjuran que ya trabajan en sus respectivas responsabilidades y que serán llamados al paraíso una vez 
que el nuevo Mesías tricolor les abra las puertas. 

¿Será? 
http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=9052&Itemid=71 

 

 
 

(Quintacolumna/Mario Alberto Mejía) 
 
Y Moreno Valle se Desayuna a sus Críticos 
En noviembre de 1988, el escritor y periodista Stephen Talbot publicó un retrato exacto de Carlos Fuentes en la 

célebre revista Mother Jones. 
Releyendo esas líneas encontré algunas semejanzas con quien de manera cotidiana –en el mejor estilo del 
escritor recientemente desaparecido- se desayuna a sus críticos: el gobernador Rafael Moreno Valle. 
Sin ningún rubor, el gobernador podría firmar esta declaración: ―Los críticos me han triturado. Me encanta 
desayunar críticos. En México, durante treinta años no me han faltado; me los he comido como si fueran pollos 
y he tirado los huesos. Ellos no han sobrevivido, yo sí‖. 
En efecto: una y otra vez Moreno Valle exaspera a sus críticos. 

Los hace vomitar bilis. 

Los desvela, los desmañana, les provoca insomnio. 
Viven para encontrar sus debilidades, pero se topan con sus fortalezas. 
Les irrita su autoritarismo, sus decisiones inalterables, sus posturas críticas. 
Si sale de pesca o de cacería, rezan para que fracase. 
El caso de Audi fue elocuente: cuando trascendió que el gobernador había ganado la puja, sobrevino el silencio, 

la frustración, la mala hostia. 
Y es que en el fondo, sus críticos hubiesen querido que Audi se fuera a Querétaro o a Guanajuato. 
Stephen Talbot publicó sobre Fuentes unas líneas que le quedan perfectas a Moreno Valle: ―Una vez que se 
propone algo, no hay nada que lo detenga hasta que lo consigue. Es un hombre de voluntad feroz y ego 
potente, tiene la tenacidad de un toro de lidia‖. 
Y el novelista William Styron cerró la pinza: ―Es como un tiburón (…) Ya sabe, el tiburón, si no se mantiene en 
constante movimiento, muere. Yo creo que se mueve para mantenerse vivo.‖ 

Desde que llegó a Casa Puebla, con fama de tecnócrata más que de político, trae como locos a quienes lo 
critican. 

Sus polémicas posturas le acarrean todo tipo de descalificaciones. 
Todos los días, a todas horas, leemos vaticinios furiosos en su contra. 
Ninguno se ha cumplido. 
El ―hubiera‖ no existe, pero sus críticos serían felices si Audi no se hubiese quedado en Puebla, si su exitosa 
estrategia electoral hubiese sido un fracaso, si las obras del 5 de mayo no se hubiesen realizado en tiempo y 

forma, si la embestida contra Valle Fantástico hubiese fracasado en los tribunales… 
A diferencia de Mario Marín, a quienes sus críticos añoran con sospechosa melancolía, Moreno Valle es tenaz, 
disciplinado, obcecado. 
Cuentan sus cercanos que en las reuniones de trabajo, cuando el hambre se adueña de las voluntades, un 
―shot‖ de miel es suficiente para continuar la jornada. 
Eso sí: todos los días, invariablemente, se desayuna a sus críticos como si fueran pollos. 

http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=4437 
 

 
 
(Parabólica/Fernando Maldonado) 
 

Periódico Digital :: El Yunque detrás de Morena 
El futuro del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) en Puebla está en las manos del heredero de un 
fundador de la ultraderechista organización El Yunque. 
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Cobra especial notoriedad el dato a un día de que Andrés Manuel López Obrador, el líder histórico de la 
izquierda en México, haya oficializado el anuncio que se advertía desde antes de que comenzara la campaña 
electoral de 2012: la transformación de Morena en un partido político. 
En el municipio capitalino ha sido encargado a Mario Bracamonte González, el hijo del abogado del mismo 
nombre e ideólogo de la derecha violenta que combatió con algo más que rezos la ―amenaza del comunismo‖ 

en la década de los 70. 
Bracamonte Zardeneta, miembro fundador de la organización que se había conducido como una cofradía 
clandestina que buscó ―instaurar el reino de Dios en la tierra‖, según escribió Álvaro Delgado en el libro El 
Yunque, no puede ser recordado de otra manera. 
En su columna Cuitatlán publicada en La Jornada de Oriente de 2006, el periodista Fermín Alejandro García 

escribió que Bracamonte Zardenetta fue el impulsor de una serie de ―marchas y hechos violentos en contra de 
la izquierda poblana‖ después de que el 17 de julio de 1970 el entonces obispo progresista de Cuernavaca, 

Sergio Méndez Arceo, ofreció una conferencia en El Carolino, escenario de luchas sangrientas. 
En el inicio del gobierno del perredista Alfonso Sánchez Anaya en Tlaxcala, el primero de alternancia en el país 
en 1999, el padre del dirigente de Morena en Puebla fue enviado a presidir la Cámara Nacional de la Industria 
de la Transformación (Canacintra) de aquel estado. 
Ya le precedía la historia de lucha violenta e ideológica de los tiempos de disputa entre el Frente Único 
Anticomunista (FUA) y Carolinos en la Universidad Autónoma de Puebla. 
No fueron pocos los observadores que advirtieron en esa, una jugada de la poderosa organización para frenar 

políticas públicas contrarias a la doctrina oscura de la organización. Desde su posición enfrentó 
sistemáticamente el gabinete del mandatario perredista. 
El vínculo indisoluble padre-hijo en la familia Bracamonte hace pensar a la poca clase política del ala 
progresista si existe riesgo de que el proyecto de López Obrador sea secuestrado por una expresión política y 

doctrinaria que persiguió literalmente con fuego los movimientos de una izquierda incómoda a los ojos del 
poder establecido, como sucede hasta nuestros días. 

En el sótano... 
1.- Retorno al centralismo. Quiso quedar bien con sus detractores el presidente electo Enrique Peña Nieto al 
dotar de mayor autonomía al IFAI sin reparar que convertirlo en tribunal de segunda instancia echa por tierra 
la autonomía que han forjado organismos garantes de la transparencia en el interior del país. 
2.- Pasarela mediática. El gobernador Rafael Moreno Valle ocupará este miércoles las pantallas de la televisión 
y radio locales a propósito del anuncio de Audi de invertir en Puebla mil 300 mdd en Puebla y de las fiestas de 
Independencia. 

3.- Diferencias insalvables. Ante alumnos de la Universidad Anáhuac el edil de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, 
dijo tener diferencias personales con su correligionario el gobernador de Puebla. Obligados a coexistir en la 
capital será deseable que esa circunstancia no se traduzca en detrimento de los servicios de la ciudad. 
http://periodicodigital.com.mx/columnas/parabolica 

 
(Los Conjurados/Erika Rivero Almazán) 
 
¿En dónde quedaron los 200 millones, Fer? 
El Comité Directivo Nacional del PRI, envió el pasado 15 de agosto un pliego de observaciones a Puebla: 

firmado por su líder nacional, Pedro Joaquín Coldwell y dirigido al líder estatal interino, Fernando Morales 
Martínez, se le exige la rendición de cuentas sobre el destino de 200 millones de pesos que el CEN envió a 
Puebla para sufragar los gastos del funcionamiento de la estructura del partido, que en su modalidad básica 
incluye pago de nómina y gastos de transporte, papelería, luz, teléfono y otros suministros básicos. 
El silencio de Puebla para responder a este pliego de observaciones ya preocupó al CEN. 
Y pone en aprietos a Fernando Morales. 
Sobre todo ahora, precisamente que en los ánimos de celebración de los priistas por regresar a los Pinos, 

Morales Martínez solicitó al CEN la aceptación de algunas propuestas para las nuevas delegaciones federales 
que ya están sobre la mesa de negociación para su renovación en el estado. En esta propuesta se propone el 

propio Fernando Morales como delegado de Desarrollo Social, así como la promoción de priistas afines a los 
Morales para ocupar otras delegaciones importantes. 
Y es que cuando todo parecía beneficiar la imagen del presidente interino con el triunfo del Enrique Peña Nieto 
(aunque en Puebla ganó López Obrador y el PRI en la capital descendió a la tercera fuerza), ahora Fernando 

Morales deberá frenar sus proyectos políticos. 
Y dar cuentas pronto. 
El problema no radica en un ‗mal entendido‘ o un ‗rumor‘. 

http://periodicodigital.com.mx/columnas/parabolica
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La situación es sumamente delicada, porque estamos hablando de la comprobación legal, administrativa y 
financiera de 200 millones de pesos, recursos que el CEN entregó a Puebla, y de los cuales deberá rendir 
cuentas ante el IFE. 
El cuadro empeoró a raíz de la última conversación vía telefónica que sostuvo Pedro Joaquín con el propio 
Fernando Morales, efectuada la semana pasada: el líder poblano le explicó que estos 200 millones que recibió 

fueron invertidos en su totalidad en la campaña electoral del pasado 4 de julio para apoyar a los candidatos de 
diputados federales y senadores, motivo por el cual, ahora el PRI local se encuentra en una recesión 
económica. 
Y es que es la hora en que la nómina del partido presenta un atraso de dos meses. 
Por supuesto que la noticia ya circula por toda la farándula priista y los candidatos, hoy convertidos en 

senadores o diputados federales (los que ganaron, claro) se hacen la misma pregunta que Pedro Joaquín: ―¿en 
dónde están esos 200 millones de pesos, Fer?, sobre todo porque ellos mismos, vivieron las consecuencias del 

pasado proceso electoral en donde tuvieron que conseguir financiamiento para sus campañas con sus propios 
recursos, porque la respuesta que obtuvieron de su presidente era que ‗el partido no tenía dinero‘. 
¿Entonces? 
La auditoría del IFE ya empezó, y el CEN ya está actuando al enviar un pliego de observaciones a Fernando 
Morales. 
La hora de la verdad ha llegado. 
La pregunta de los 200 millones deberá tener una respuesta. 

A como dé lugar. 
Papelito habla. 
¿Qué hará Fernando Morales? 
Este episodio huele a corrupción. 

¿Quién podrá ayudarlo? 
http://periodicodigital.com.mx/columnas/los_conjurados 

 

 
 
(La Corte de los milagros/Rodolfo Ruiz) 
 
Próxima la renovación perredista 
Aunque todavía no se define una fecha, lo más probable es que sea el sábado 22 o el sábado 29 
de septiembre cuando el nuevo Consejo Estatal del PRD se instale y apruebe la convocatoria para la 
elección de su nueva mesa directiva, cuya presidencia podría recaer en Socorro Quezada Tiempo o 
Julián Rendón Tapia. 

La primera tiene el apoyo de las corrientes mayoritarias del nuevo Consejo perredista, entre 

ellas Nueva Izquierda —también conocida como Los Chuchos—, que por sí sola tienen 60 de los 158 
consejeros estatales. También la apoyan otros grupos minoritarios como Alianza Democrática Nacional 
(ADN), de la diputada federal Roxana Luna Porquillo y la diputada local María Elba Cerezo González; e 
Izquierda Democrática Nacional (IDN), de Jorge Méndez Spínola. 
El otro aspirante es Julián Rendón Tapia, quien actualmente labora en la administración estatal como 

titular del Programa Desarrollo Institucional Municipal de la Secretaría General de Gobierno. Es 
impulsado por la expresión Foro Nuevo Sol, en la que participa el subsecretario de Vinculación y 
Gobernanza, y ex dirigente estatal perredista, Miguel Ángel de la Rosa Esparza; Miguel Tamayo 
Gutiérrez, director del Instituto de Adultos Mayores del estado y representante de la corriente Izquierda 
Social; y algunos presidentes municipales perredistas. 
La fortaleza de Rendón Tapia radicaría en el apoyo económico que pudiera obtener del gobierno del 
estado y algunos ayuntamientos de extracción perredista. 

Si Socorro Quezada fuera nombrada presidenta del Comité Ejecutivo Estatal del PRD, con el apoyo de 

los consejeros de Nueva Izquierda y otras corrientes que deben sumar alrededor de cien, su secretario 
general posiblemente fuese Vladimir Luna Porquillo, hermano de la diputada Roxana de los mismos 
apellidos y dirigente social de algunos movimientos de izquierda en la zona de Cholula. 
La elección del nuevo Comité Ejecutivo Estatal está prevista para los primeros días de octubre. 
Un dato que vale la pena mencionar es que la corriente Nueva Izquierda se ha mostrado a favor de 
una coalición con el PAN y otros partidos de izquierda en los comicios locales del año próximo; no así 

sus aliados en esta coyuntura: Alianza Democrática Nacional e Izquierda Democrática Nacional, que 
preferirían contender solos en lugar de coaligarse con el PAN del gobernador Rafael Moreno Valle Rosas. 

http://periodicodigital.com.mx/columnas/los_conjurados
http://e-consulta.com/blogs/corte/
http://e-consulta.com/blogs/corte/
http://e-consulta.com/blogs/corte/
http://e-consulta.com/blogs/corte/
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*** 
A través de las redes sociales y el correo electrónico, el movimiento #YoSoy132 ligado al ex candidato 
presidencial de las izquierdas, Andrés Manuel López Obrador, ha comenzado a organizar una jornada de 
protesta la noche del sábado 15 de septiembre en Puebla y otras ciudades del país en repudio al fraude 
electoral. 

La intención de los organizadores es que en todas las plazas donde se dé el grito se coree después 
del Viva México la consigna ¡Sin el PRI! y que al final de la arenga del presidente de la república, los 
gobernadores y alcaldes se repita la exclamación Fraude, fraude, fraude, después de las campanadas y 
el himno nacional. 
En Puebla, el movimiento #YoSoy132 buscará que esta protesta se repita tanto en el zócalo 

capitalino como en la plaza de La Victoria, donde el gobernador tiene prevista una arenga especial para 
recordar a los héroes del 5 de mayo de 1862. 

*** 
Simón dice: 
―La masa busca al líder no porque lo estime, sino por interés; y el líder acepta a la masa por vanidad o por 
necesidad.‖ 
Napoleón I (1769-1821) Napoleón Bonaparte. Emperador francés. 
http://e-consulta.com/blogs/corte/ 

 

 
 
(Trascendió Puebla) 
 

:Que el diputado local panista por el distrito 19 de Ciudad Serdán (20 con la nueva redistritación), Jorge 
Garcilazo Alcántara, sufrió un accidente automovilístico cuando regresaba de una gira de trabajo en la región 
de Saltillo Lafragua, al nororiente del estado. 

Lamentablemente su acompañante resultó con la fractura en una de sus extremidades, sin que ponga en riesgo 
su salud, y el legislador presentó sólo golpes menores que no le impiden continuar con sus actividades 
legislativas. Se les desea una pronta recuperación. 
:Que el sábado 8, posterior a una semana, los técnicos de la BUAP lograron restablecer el servicio de la red 
digital de la Universidad que tenía prácticamente inmovilizadas la mayoría de las áreas administrativas, incluido 
el sistema escolar. 

En círculos estudiantiles en tono de broma le atribuyeron las fallas del ―banner‖ a un ataque de los piratas 
informáticos de Anonymous para alterar los kárdex para asignar a ―todos‖ los estudiantes las calificaciones más 
altas. 
:Que en pleno litigio con el gobierno poblano, el recién nombrado vicecoordinador de Asuntos Internacionales 

del equipo de transición de Enrique Peña Nieto, Emilio Lozoya Austin, renunció al consejo de administración y 
comité de autoría de OHL México. 
La constructora y concesionaria informó que ―por razones personales‖ Lozoya presentó su renuncia a estos 

cargos a finales del pasado mes de agosto. 
:Que maestros de la Facultad de Comunicación de la BUAP piden la intervención del rector porque les impiden 
un proceso democrático en la elección del director y le atribuyen a Mario Millán una serie de amenazas para 
intimidar a la comunidad docente y estudiantil. 
Presuntamente pretende imponer a Abril Gamboa como Directora y no permite que nadie pueda expresarse 
libremente y le atribuyen poderes para destituir a Rosalba Domínguez del área de Posgrados. 
:Que el egresado de la Licenciatura de Artes Escénicas y Circenses Contemporáneas de la Universidad 

Mesoamericana de Puebla, Ricardo ―Tink‖ Medel Peregrina, conquistó el tercer lugar del Concurso Internacional 
de Payasos Erdwin Fernández in memoriam. 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9158467 

 
(Nada Personal/Pablo Ruiz Meza) 

 
Para qué le alcanza el capital político de Agüera 
Enrique Agüera Ibáñez es uno de los de los 300 líderes más influyentes de México que se reunieron con el 
presidente electo Enrique Peña Nieto. 
Rector de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla, con grado académico de Doctor, Agüera tiene el 
suficiente capital político para continuar al frente de la principal universidad pública del estado hasta concluir su 

http://e-consulta.com/blogs/corte/
http://e-consulta.com/blogs/corte/
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9158467
http://impreso.milenio.com/
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período. 
Su formación académica y habilidad política para mantener el liderazgo de la Universidad le alcanza para 
ocupar un cargo en el gobierno federal. 
Admite tener el respaldo de rectores de la ANUIES y otros actores políticos para arribar a la Subsecretaría de 
Educación Superior de la SEP federal con el gobierno entrante del mexiquense. 

Empero estar al frente del Consejo Nacional de Ciencia y Tecnología (Conacyt), se sentiría horado para trabajar 
a favor de la ciencia y la tecnología. 
Enrique Agüera no tiene prisa pero sí horizonte para escalar mejores posiciones en la docencia y la 
investigación en la educación superior; tiene tablas para incursionar en la conducción de un gobierno, del 
tamaño que sea el reto. 

De cara al 2013 en las elecciones intermedias, la ciudad capital no es una obsesión pero si una opción para 
seguir haciendo política extramuros universitarios, a favor de la sociedad poblana. 

Iría a la Presidencia Municipal de Puebla sólo con un acuerdo de consenso y unidad con el partido o coalición de 
partidos que lo postulen, pero le da la vuelta a cualquier contienda interna que lo confronte y desgaste. 
Dejará la BUAP en un momento de desarrollo en todos los aspectos de las últimas décadas, con un poder de 
gobierno y decisión sucesoria en los directores de las unidades académicas, sin sombra de la imposición 
unipersonal. Todo a su tiempo. 
Agüera Ibáñez se codea con los 300 líderes mexicanos, se lo ha ganado con habilidad política que le permite 
tener una identidad y liderazgo propio. 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9158465 

 
(Malas Compañías /Alejandro Rodríguez) 
 

Los pejes del pan y el “panista” tricolor  

Saben perfectamente que no podrían ganar ni adentro ni afuera. Tanto como saben hoy mismo que nada 
tienen que perder. 
Más bien, han llegado al adelantado proceso interno panista a engrosar una lista para, como La Aventurera de 
Niurka, vender caro su barato amor. 
Ana Teresa Aranda, Humberto Aguilar y Miguel Ángel Mantilla argumentan ahora la razón de la sinrazón. 
Se dicen panistas puros y llaman a recobrar la identidad, a pesar de que saben que durante años, mantener 

ese instinto ―muggle‖ significó perder lo mismo el congreso, que las alcaldías o la gubernatura. Su necedad, su 
necesidad, no servía más que para conservar en el partido –para ellos o para sus incondicionales- los 
verdaderos sitios que durante años sí importaron en ese partido: las plurinominales. 
El PAN rezaría una doctrina Monroe para estos tres que no pintan en las encuestas pero que saben que donde 
valen y pueden vender su peso en oro es en la interna, no después. 
A excepción de Miguel Ángel Mantilla, los otros dos panistas puros saben lo que es la derrota al derecho y al 

revés. Desde la ridícula derrota de Humberto Aguilar Coronado en un distrito de la ciudad de Puebla, hasta lo 

estrepitoso de un revés gubernamental de la llamada doña a manos del Tatiasca de quien hoy, bajo las siglas 
azul y blanco, gobierna esta entidad. 
Sin embargo, detrás de esa defensa de ―los ideales panistas‖ una razón hay para los nuevos presidenciables, y 
no es sino la clásica consigna política de ―tirarle a arriba, para caer un poquito abajo‖. Y es que a ninguno de 
ellos, ya sin un PAN en el poder ni plurinominal vigente, le caería mal regresar a vivir del erario desde una 
curul o regiduría de esas que tendrán el plus de durar cuatro años y medio. 
Así que, al más puro estilo del Peje, los tres ―no fantásticos‖ darán su lucha con razón o sin ella; le dirán a sus 

pocos seguidores yunques lo que quieren escuchar; debatirán hasta el hartazgo la necesidad de conservar la 
sangre azul en la alcaldía; recriminarán la falta de pureza de sus contrincantes; renegarán como lo han hecho 
siempre del gobernante que emana de su partido; aprovecharán cada foro, cada lugar, por minúsculo que sea 
para abanderar una causa que al final, siempre hasta el final, cambiarán por una plaza que los regrese a dejar 
lo insoportable que es ahora vivir en el error. Una plaza que les alargará la corta mecha de su vida política. 
EL PANISTA TRICOLOR 

No hay que perderlo de vista. Se llama Antonio Gali y es uno de ―los 4 fantásticos‖. Sabe que en el PAN, no 
aceptarán un no militante como candidato a pesar de que exista una alianza de partidos. Sin embargo tiene 
una carta fuerte. Muy fuerte. Su concuño, Jorge Estefan Chidiac. El secretario de Finanzas tricolor que podría 
hacerlo, ¿por qué no? candidato a la alcaldía… por el PRI. 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9158466 

 
(Plegarias políticas/Elmer Ancona) 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9158465
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9158466
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Lo de hoy: congruencia política 
Aunque no soy de izquierda (ni de derecha, ni de centro, ni me interesa) es aplaudible lo que hizo Andrés 
Manuel López Obrador este fin de semana al dar a conocer su separación –no ruptura- con el PRD y el PT. 
Lo de él fue un asunto de congruencia, y más allá de eso, de espiritualidad política que tanta falta hace a los 

demás partidos y a toda una gama de líderes extraviados en su irracionalidad. 
Sí, esos diputados, senadores, magistrados, gobernadores y funcionarios públicos, calificados por el candidato 
de ―Morena‖ como personajes sin convicciones, acomodaticios, ―seleccionados a modo para formar parte del 
engranaje del régimen antidemocrático que predomina‖. 
Debió ser difícil para López Obrador tomar esa decisión, porque fue fundador y uno de los principales dirigentes 

nacionales de esas estructuras partidistas de las cuales formó parte por más de dos décadas. 
Sin embargo, dejó ver dos aspectos fundamentales: el primero, que no rompe con esas fuerzas políticas a la 

que debe parte de su crecimiento como figura pública, con las cuales podrá volver a caminar en momentos de 
coyuntura electoral. Se va en santa paz, como amigos, sin deberles nada. 
Segundo, que esta separación se debe, esencialmente, por el crecimiento y la personalidad que adquirió el 
Movimiento Regeneración Nacional (Morena) con estas últimas elecciones, donde aglutinó a millones de 
simpatizantes y seguidores por tener una identidad propia, atractiva. 
―En poco tiempo hemos avanzado mucho, nuestro movimiento ha contribuido a cambiar la mentalidad de 
amplios sectores del pueblo de México‖, dijo convencido ante la gente de izquierda más participativa de la 

historia en este país, a quienes aseguró luchará hasta alcanzar el objetivo superior de transformar a México. 
Lo que sigue ahora para Andrés Manuel es consolidar la organización de lo que puede seguir siendo una 
asociación civil o lo que podría convertirse en un partido político, siempre manteniendo el carácter de 
movimiento amplio, plural e incluyente. 

Más claro, ni el agua; más congruencia política no se puede ver; ahora sólo se dedicará ―con toda su 
imaginación y trabajo‖ a la transformación de México como su principal causa. Su fórmula –dejó asentado en 

su discurso- es luchar, resistir, no claudicar, avanzar, caer y levantarse. 
Recomenzar. 
―Nuestra noble labor significa limpiar el camino a las futuras generaciones, a nuestros hijos, a nuestros nietos; 
es promover la llegada de una nueva vida, de una patria nueva, del reino de la justicia y del humanismo…‖ 
―Y a los dirigentes sociales y políticos de nuestro movimiento les recuerdo que debemos guiarnos por valores 
más elevados que nuestros propios intereses personales. Aunque a algunos les pueda parecer una utopía, nada 
se puede hacer sin ideales‖. 

¿Así o más claro? Hablar de un reino de justicia, de humanismo, de caridad, del prójimo, de espiritualidad, 
refleja una nueva forma de hacer política en México donde ni los propios políticos cristianos del PAN dan 
testimonio. 
El blanquiazul, fue creado por políticos identificados con el catolicismo, con valores y principios afines a lo que 

un día fue toda una doctrina, surgió como un movimiento social, político y religioso, diferente al movimiento 
liberal impulsado por el antiguo PRI. 
Hoy ni el blanquiazul ni el tricolor tienen las ganas suficientes, de aplicar en este país un sistema basado en el 

humanismo político como el que está defendiendo e impulsando Morena. Duele decirlo, pero es la verdad. 
En el PAN de Puebla, por ejemplo, hay muchos aprovechados, ventajistas y demagogos que quieren colgarse 
de la doctrina de un partido en el que no creen, que no los entusiasma, que no defienden; por el contrario, que 
sólo dividen y confrontan. 
Hoy este país requiere de congruencia política, porque lo demás es demagogia pura e inservible 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9158486 

 

 
 

(Posdata/Alfonso González Téllez) 
 

Terrorismo universitario 
Algo sucede en la BUAP, en la Facultad de Ciencias de la Comunicación, que no está nada bien y que podría 
meter en serios problemas al rector, Enrique Agüera Ibáñez, considerado, nuevamente, uno de los 300 líderes 
más influyentes de 2012, según la Revista Líderes. 
Y es que en esta unidad académica parece haberse destapado una cloaca de la que están brotando presuntos 
casos relacionados con abuso de autoridad, corrupción, malos manejos administrativos, abuso de confianza, por 
parte de sus directivos, y toda clase de grillas internas que están violentando la paz y tranquilidad de la 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9158486


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Martes 11 de Septiembre de 2012 

 
 

 39 

comunidad universitaria. 
Por supuesto, la más perjudicada en el caso es la directora de la facultad, Patricia Durán Bravo, quien está en 
la mira y en el ojo del huracán por, supuestamente, consentir y ocultar todo este tipo de arbitrariedades. 
La honorabilidad de Patricia Durán, se dice, está en entredicho debido a que algunos de los proveedores de 
Ciencias de la Comunicación tienen que ver directamente con su pareja sentimental. 

En la Facultad de Comunicación, y en algunas áreas administrativas y operativas de la BUAP, se menciona, 
incluso, que algunos ascensos y contrataciones de personal han sido recomendaciones directas de Patricia 
Durán, quien habría colocado a personas cercanas a ella en cargos importantes de la escuela, como el de la 
secretaria Académica, Abril Celina Gamboa Esteves. 
Se dice, además, que Patricia está impulsando a la misma Abril para que sea su heredera en el cargo. Es más, se 

comenta que ambas ya asumieron aquel dicho popular de ―al que madruga, Dios lo ayuda‖ y empezaron una 
candidatura de manera anticipada. 

El objetivo, me cuentan, es que Abril Gamboa se quede ocho años (2 periodos), igual que Patricia Durán, al 
frente de la Faculta de Ciencias de la Comunicación de la BUAP. El cambio de directora, por cierto, será 
en julio de 2013. 
Y para que no quede duda de los conflictos registrados en la citada facultad de la BUAP, recientemente la 
secretaria de investigación y estudios de posgrado, Rosa Elba Domínguez Bolaños, hizo público su despido, el 
linchamiento y la campaña de desprestigio en su contra por haber sido considerada una posible candidata a 
suceder a Patricia. 

A esta académica la echaron de la facultad para colocar en su cargo a Julieta Guerrero Contreras, por lo que 
su queja la puso en las redes sociales -Facebook y Twitter- y, de inmediato, logró la solidaridad de maestros y 
estudiantes. 
Y por si fuera poco, el terrorismo en la citada facultad es tan grave que desde ayer un grupo de maestros ya 

empezó a circular -en internet- una carta en contra de Patricia Durán, con copia para el rector, Enrique Agüera, la 
cual incluimos en esta columna. 

-------------------- 
El buzón de Posdata: 
―Carta al rector de la BUAP 
Enrique Agüera Ibáñez 
Presente  
Doctor Enrique Agüera Ibáñez, acudimos a usted de forma anónima porque no existen otras condiciones en las 
que podamos hacerlo, en las que podamos evadir el acoso laboral que existe en nuestra facultad. 

Somos maestros de la Facultad de Comunicación de la BUAP y pedimos urgentemente su intervención para frenar 
los abusos cometidos por la directora, Patricia Durán Bravo, y su compinche, Mario Millán. 
Los dos ya establecieron sus propias reglas para imponer a Abril Gamboa Esteves como la próxima directora. No 
permiten que nadie pueda expresarse libremente porque inmediatamente son objeto de campañas y amenazas. 

El Sr. Millán es identificado como el autor intelectual y material de la caída de Rosa Elba Domínguez Bolaños del 
área de Posgrados. Su amiga, Mónica Julieta Guerrero Contreras, se inventó una supuesta presión para traicionar 
a su jefa, Rosa Elba. 

¿Sabrán que Mario Millán es amigo de Mónica Julieta desde los tiempos en que ambos formaban parte de las filas 
del PRI, y que se la impuso Patricia Durán para vigilarla de cerca? 
Por eso resulta lógico que Mónica Julieta haya traicionado a Rosa Elba, pues le prometieron un mejor cargo para 
el próximo periodo. 
Ya se tiene un plan definido en Comunicación y consiste en golpear, chantajear y usar el poder de Patricia Durán 
para quitar del camino a cualquier profesor que quiera ser el próximo director o directora. 

Se dice que el grupo en el poder se apoya en varios proveedores para tratar de imponer a Abril Gamboa como la 
próxima directora de la facultad. 
Lamentamos que Abril ya se sienta la próxima directora y haya cambiado una camioneta lujosa por el vocho con 
el que llegó a la BUAP. 
Quien ya se siente secretaria académica es Norma Angélica Martínez López, quien sigue cosechando quejas de 

sus alumnos, particularmente de posgrado, por supuestos malos tratos y su prepotencia. 
Así están las cosas en la Facultad de Comunicación, donde el grupo en el poder pretende amarrar, con golpes y 

amenazas, otros cuatro años la facultad. 
Sr. rector, confiamos en que usted detenga a estos personajes, quienes con su dictadura únicamente dañan a 
nuestra facultad. 
Hace cuatro años sucedió lo mismo. 
Gracias por su atención, y confiamos en que frene estos abusos. 

http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?-Posdata-TyuuouisIo-ciiuyusiE%20uio&id=2128
http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?-Posdata-TyuuouisIo-ciiuyusiE%20uio&id=2128
http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?-Posdata-TyuuouisIo-ciiuyusiE%20uio&id=2128
http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?-Posdata-TyuuouisIo-ciiuyusiE%20uio&id=2128
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Atentamente 
Académicos de FCC de la BUAP‖ 
http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?-Posdata-TyuuouisIo-ciiuyusiE%20uio&id=2128 
 

(Etiqueta con Destino/Luis Alberto González) 
 

Herencia macabra de Calderón deja más de 72 mil muertes 
 Aún faltan por contabilizarse los últimos 7 meses del sexenio 
 La guerra contra el narcotráfico aumenta anualmente crímenes 

Una de las herencias que dejará el Gobierno de Felipe Calderón Hinojosa, es la muerte de más de 72 mil 

personas entre diciembre de 2006 y abril de 2012, cuando aún faltan por contabilizarse 7 meses, muchos de 
ellos muy violentos con crímenes de horror con ejecuciones e incluso el hallazgo de cuerpos desmembrados. 
La fuente que señala esta cifra de asesinatos por la guerra contra el narcotráfico y el crimen organizado, 

declarada por el Presidente Calderón Hinojosa desde el inicio de su mandato en diciembre de 2006, pero que 
no quiere reconocer la Procuraduría General de la República, ni por la Secretaría de Gobernación Federal, así 
como tampoco la Secretaría de Seguridad Pública son manejadas por el Semanario Zeta. 
Zeta realizó una consulta con base en las tarjetas informativas de las Procuradurías de los estados y del gobierno 
federal Calderonista, además de las policías estatales y municipales, así como Sistema Nacional de Información, 
registros hemerográficos de los estados y las organizaciones no gubernamentales ONG´s del país. 
La investigación que se realizó señala que en el periodo de 5 años 5 meses (diciembre de 2006 a abril de 2012) 

se han contabilizado 72 mil 290 muertes debido a las confrontaciones contra narcotraficantes, entre 
narcotraficantes, contra delincuencia organizada y los graves “daños colaterales” como lo ha referido Felipe 
Calderón Hinojosa. 

La guerra contra el narco y los grupos criminales se anunció por el Presidente Calderón Hinojosa el 11 de 
diciembre de 2006 cuando envió fuerzas federales a Michoacán para iniciar esa guerra absurda que hasta el 
momento ha generado más violencia. 

Estas son las estadísticas del sexenio: 
2006 (diciembre): 486 asesinatos 
2007: 2 mil 826 
2008: 6 mil 837 
2009: 11 mil 753 
2010: 19 mil 546 
2011: 24 mil 068 

De 1 enero al 30 de abril de 2012: 6 mil 774 
Así la cifra llega a los 72 mil 290 muertos por la guerra contra el narcotráfico en nuestro país, siendo la 
herencia macabra de Felipe Calderón Hinojosa, tan sólo en 65 meses de gobierno, faltando sólo 7 por 
contabilizar (mayo, junio, julio, agosto, septiembre, octubre y noviembre). 

Lo anterior significa en promedio que al mes murieron 1 mil 112 personas. 
Mientras que al día fueron asesinados 37 personas en el país por acciones del crimen organizado, la 
delincuencia organizada y la guerra contra el narcotráfico de Calderón. 

Ahí están las cifras 
¿Ustedes quieren que siga la guerra? 

 

 
 
(Cuitlatán/Fermín Alejandro García) 
 
La directora de la FCC de la UAP inicia purga política de candidatos a la dirección 

Hace unos días fue removida de su cargo Rosa Elba Bolaño, quien se venía desempeñando como secretaria de 

Investigación y Estudios de Posgrado de la Facultad de Ciencias de la Comunicación (FCC) de la UAP. Más allá 
de los argumentos formales que se utilizaron para quitar a esta académica de dicho cargo, la causa real de su 
defenestración es eliminar a una posible candidata en la sucesión de la dirección de esa unidad académica. 
Rosa Elba Bolaño se suma a una larga lista de más de 20 académicos que han sido expulsados o marginados 
de la FCC por ser considerados como rivales políticos por la actual directora de la facultad, Patricia Durán 

Bravo, cuyo periodo concluye el próximo año, pero desde ahora ha iniciado una persecución a quien no se 
sume a su proyecto de sucesión. 
En el caso de Rosa Elba Bolaño se le quitó del cargo como consecuencia de que un grupo de docentes querrían 

http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?-Posdata-TyuuouisIo-ciiuyusiE%20uio&id=2128
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/
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impulsarla como candidata a la dirección, pero además tiene mucha presencia entre los estudiantes, por lo cual 
se le consideró un personaje de riesgo para los planes de Duran Bravo. 
La actual directora quiere impulsar como candidata única a la dirección a la docente Abril Gamboa, quien es 
una profesora inteligente, preparada y que recientemente presentó su último libro. Es hija del ex director de la 
Facultad de Medicina, Ivanhoe Gamboa. Sin embargo, su problema radica en que es una mujer de poco 

carácter y al parecer está sometida a los intereses de Durán Bravo. 
Lo acontecido con Rosa Elba Bolaño –cuya destitución aún no es conocida por todos los miembros de la 
facultad– no es la única maniobra que ha utilizado Durán Bravo para intentar ―eliminar‖ a posibles 
contrincantes de Abril Gamboa. A todos los que ve como rivales, tiende a marginarlos de las actividades de la 
FCC. Aquí un par de ejemplos: 

Hace unos años el docente José Ramos salió de la Universidad de las Américas Puebla cuando dicha institución 
estaba en crisis y fue reclutado por la FCC. Su inclusión obedecía a que cuenta con doctorado y en la Facultad 

de Ciencias de la Comunicación estaba necesitada de profesores con posgrado. Con el tiempo se le ha visto 
como un posible ―enemigo político‖ de directora, y por esa razón se le tiene marginado en dicha unidad 
académica. 
Otro caso es el de Edith Molina, quien es doctora por la UNAM en Ciencias Políticas, y ante la inquietud que ha 
manifestado de posiblemente buscar la dirección, se sabe que Patricia Durán le ha mandado el mensaje de que 
si interviene en política la podría rescindir. 
A diferencia de lo que pasa con otros directores de unidad académica que hacen política sin generar conflictos, 

Patria Durán se ha vuelto un dolor de cabeza para la administración central de la UAP. 
Entre los años 2007 y 2008 fueron más de 20 los académicos excluidos de la FCC. A la mayoría de ellos, Durán 
no solamente los quiso sacar de la facultad, sino de la universidad. 
Y es notorio que de esa larga lista de más de 20 académicos solamente uno de ellos se fue de la UAP luego de 

se les excluyó de Comunicación. 
La mayoría de los profesores sacados a la fuerza  de la FCC fueron reubicados en plazas de académicos en 

diferentes partes de la UAP, como resultado de que en la administración central de la universidad se evalúo que 
no había el más mínimo motivo que avalara el despido de los profesores. Y se le dio un nuevo acomodo como 
parte de la política de inclusión y tolerancia que sigue el rector Enrique Agüera Ibáñez. 
Ahora en la administración central se tendrán que preparar para nuevamente ―apagar fuegos‖ por la 
intolerancia de Durán Bravo. 
Entre algunos profesores se comenta que la necesidad de Durán Bravo de controlar el proceso sucesorio no 
obedece a que se busquen conservar logros académicos, ya que finalmente la FCC se ha caracterizado por ser 

una facultad que se ha especializado en Comunicación Organizacional y Publicidad, pero con malos resultados. 
Y no ha tenido la capacidad de tener una adecuada preparación para que los egresados incursionen en medios 
de comunicación, algo grave para la universidad pública más importante del estado. 
La preocupación real que dicen, algunos voces de académicos, es que la FCC no pasaría una auditoría en el 

manejo de dos cooperativas –que se sospechan son de directivos de la facultad–, en el pago de cuotas de 
pogrados y la utilización de otros recursos económicos. 
Incluso se dice que un grupo de profesores está buscando presentar una queja de lo que pasa en la FCC ante la 

Secretaría de la Función Pública federal. 
La versión de que hay malos manejos posiblemente sea solamente una especulación sin sustento. Pero lo que 
si es claro, es la intolerancia política de Patricia Durán Bravo, y que si no es frenada por la administración 
central de la UAP, podría prender un importante conflicto político, algo de lo que la universidad ha estado 
exenta la mayor parte del rectorado de Enrique Agüera. 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/la-directora-de-la-fcc-de-la-uap-inicia-purga-politica-

de-candidatos-a-la-direccion-_id_13327.html 

 
(Editorial) 

 
Injusticia de principio a fin 

A tres años del fraude ocurrido en Puebla por Invergroup, la empresa propiedad de Edmundo Tiro Moranchel, la 
Fiscalía Especializada en Delitos Financieros de la Procuraduría General de Justicia (PGJ) ha hecho oficial el 
anuncio de que la reparación del daño será en bienes inmuebles y no en efectivo, como se había previsto. 
Es en verdad oprobioso lo que sucede a los defraudados por los Tiro Moranchel. Su calamidad es un ejemplo 

contundente del grado al que en México han llegado las instituciones públicas,  las cuales en lugar de custodiar 
el bien de la sociedad se han convertido en perros fieles de los intereses de los grandes capitales. 
Baste mencionar los millones de pesos destinados a rescates de bancos, inmobiliarias y operadoras de 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/la-directora-de-la-fcc-de-la-uap-inicia-purga-politica-de-candidatos-a-la-direccion-_id_13327.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/la-directora-de-la-fcc-de-la-uap-inicia-purga-politica-de-candidatos-a-la-direccion-_id_13327.html


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Martes 11 de Septiembre de 2012 

 
 

 42 

carreteras y hasta empresas turísticas, fondos todos provenientes del erario y por tanto aportados por los 
contribuyentes para subsanar o corregir los errores cometidos por empresarios que son muy solícitos para 
exigir la ayuda del Estado cuando de sus compañías se trata, pero son omisos, quisquillosos y hasta renuentes 
a mejorar las condiciones de trabajo de sus empleados o a volverse más competitivos. 
Es una burla que después de tantos años, juicios y movilizaciones, ahora las autoridades salgan con que la 

restitución de los fondos escamoteados a los inversionistas de Invergroup será cubierta con los bienes 
inmuebles. 
Se deja en el total desamparo a miles de poblanos, quienes desde el principio no contaron con las garantías del 
Estado para asegurarse que la compañía que ofrecía grandes intereses cumpliría. 
Nadie se hace responsable ahora del futuro de los defraudados y sus familias. No hubo justicia para ellos y no 

parece haberla al menos en el corto plazo. Lo que queda es la amargura de ver cómo cada vez el andamiaje 
institucional se va haciendo más obsoleto en este país. 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/injusticia-de-principio-a-fin_id_13326.html 
 

 
 
(Primera Columna/Oscar López) 

 
• Peña y la transparencia 
• AMLO, libera al PRD  
• Las diferencias ERP-RMV 
El tema de la transparencia y la rendición de cuentas es un asunto que no puede ser soslayado por ningún 

actor político ni mucho menos por las autoridades próximas a llevar las riendas del país, sobre todo ante una 
sociedad altamente demandante de gobiernos honestos y esto Enrique Peña Nieto lo entendió muy bien desde 

la campaña.  
Ayer se hizo entrega de manera formal de la propuesta que pretende convertirse en iniciativa de decreto para 
reformar varios Artículos de la Constitución y entonces sí, que la autonomía del IFAI y de los institutos de 
transparencia en el país, sean una realidad además de ampliar sus facultades. 
El tema de fondo es que al inicio de su mandato como Presidente de la República, Peña Nieto refrende su 
compromiso por ser un gobierno que actuará dentro de toda legalidad, lejos de lo que tantas veces le 

―colgaron‖ en la campaña y sus vínculos con personajes del pasado de mala memoria para los mexicanos. 
Con estos hechos seguramente que Peña irá demostrando que el único compromiso es demostrara que el 
regreso del PRI a Los Pinos, representará progreso para el país, con lo que les cerrará el paso a sus críticos. 
Por cierto que hoy la izquierda empezó a resentir la salida de AMLO de sus filas, para infortunio del propio 
Andrés Manuel, este anuncio ha sido como oxígeno puro para el PRD, el Partido del Trabajo e incluso para 
Movimiento Ciudadano, antes Convergencia. Finalmente se quitaron el lastre que empezaba a representar la 

posición intransigente del político tabasqueño. 

Por el momento, López Obrador ya va amacizando la idea de conformar su partido político para tener ahí la 
fuente de los recursos que lo mantendrán durante los próximos años y campañas presidenciales, pues seguro 
que sí recibirían, de obtener su registro, los recursos que en su momento les asignara el Instituto Federal 
Electoral, ese contra el que estuvo toda la campaña. 
Como algo inédito se han presentado los hechos pero sobre todo las declaraciones ocurridas al interior del 
Partido Acción Nacional, donde ya no existe el mínimo recato para poner al descubierto las diferencias entre 
algunos de los grupos que hoy se disputan el control del Blanquiazul. 

Ayer el presidente municipal Eduardo Rivera Pérez demostró el nivel y la categoría política que ha sabido 
honrar en su carrera, al responder de frente a los cuestionamientos de los reporteros sobre las diferencias que 
pudiera tener con el gobernador del Estado y con mucha madurez dijo que existen lógicas diferencias 
partidistas, sin embargo, eso no ha impedido que se trabaje de manera coordinada. 
La verdad sea dicha, Puebla capital ve los beneficios de la inversión estatal en montos importantísimos para 

obras que le cambiarán el rostro a la ciudad. 

Enhorabuena por los poblanos y por sus autoridades que gobiernan con madurez y con responsabilidad.  
CONFETI…POR cierto que anoche, el alcalde puso en marcha la recuperación de la Avenida más hermosa de 
Puebla, la Juárez…alumbrado e iluminación artística de las fuentes fue espectacular y eso lo agradecemos los 
poblanos. 
http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4819 
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(La Radiografía/Fabián Gómez) 
 
Denuncian abusos en la Escuela de Comunicación de la BUAP 
Un correo textual: 

“LA PANDILLA DE MARIO MILLÁN EN COMUNICACIÓN 
Carta al rector de la BUAP 
Presente 

Doctor ENRIQUE AGÜERA IBÁÑEZ acudimos a usted de forma anónima porque no existen otras condiciones en 
las que podamos hacerlo. 
Somos maestros de la Facultad de Comunicación de la BUAP y pedimos urgentemente su intervención para 

frenar los abusos cometidos por la Directora PATRICIA DURÁN Y MARIO MILLÁN. 
Los dos ya establecieron sus propias reglas para imponer a ABRIL GAMBOA como la próxima Directora y no 
permiten que nadie pueda expresarse libremente porque inmediatamente son objeto de campañas y amenazas. 
Mario Millán es identificado como el autor intelectual y material de la caída de ROSA ELBA DOMÍNGUEZ del área 
de Posgrados porque su amiga MÓNICA JULIETA GUERRERO CONTRERAS se inventó una supuesta presión para 
traicionar a su jefa Rosa Elba Domínguez Bolaños. 
¿Sabrán que Mario Millán es amigo de Mónica Julieta desde los tiempos en que ambos formaban parte de las 

filas del PRI y que se la impuso Patricia Durán para vigilarla de cerca? 
Por eso resulta lógico que Mónica Julieta haya traicionado a Rosa Elba Domínguez ya que le han prometido un 
mejor cargo para el próximo periodo y todo a costa de la traición. 
Mario Millán tiene un plan definido en la Facultad y consiste en golpear, chantajear y usar el poder de  Patricia 

Durán para quitar del camino a cualquier profesor que quiera ser el próximo director o directora. 
Millán y sus proveedores y constructores favoritos ya son conocidos como La Pandilla de Millán y no quieren 
dejar el hueso y el dinero y por eso quieren imponer a Abril Gamboa como la próxima directora. 

Lamentamos que Abril crea en la palabra de la pandilla y ya se sienta la próxima directora y se pasea con su 
camioneta lujosa y ya ni se acuerda del vocho con el que llegó a la BUAP. 
Y otra que ya se siente secretaría académica es la neurótica de NORMA ANGÉLICA MARTÍNEZ, quien sigue 
cosechando quejas de sus alumnos por sus malos tratos y su rencor hacia la vida. La última que se le sabe fue 
el problema que tuvo con alumnos de posgrado. 
Esta es la pandilla de la Facultad de Comunicación que quiere amarrar con golpes y amenazas otros cuatro años 

de poder y dinero. Rector confiamos en que usted detenga a estos personajes que con su dictadura únicamente 
dañan a nuestra universidad. Hace cuatros fue lo mismo y aquí puede consultar este blog: 
http://patriciaputaduran.blogspot.mx/ 
Pronto daremos más detalles de los nombres y acciones de LA PANDILLA DE MARIO MILLÁN, como es el tal 

profesor O´FARRIL. Gracias por su atención y confiamos en que frene estos abusos.‖ 
Servidos. 
http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01 

 

 

 
 
(Puebla Hoy/Fernando Alberto Crisanto) 

 
Y sus barbas a remojar 
¿Cuántos poblanos tendrán que poner sus barbas a remojar si en verdad -como propondrá el presidente electo, 
Enrique Peña Nieto, esta semana ante el Congreso dos reformas profundas contra la corrupción y la opacidad en 
el gobierno- las aprueban y castigan la impunidad con la que han actuado autoridades o funcionarios públicos? 

El futuro mandatario plantea desaparecer la Secretaría de la Función Pública, también conocida como 
Contraloría, y sustituirla con una Comisión Nacional Anticorrupción con carácter autónomo. El nuevo organismo 

tendría facultades para sancionar a funcionarios corruptos e inclusive llevarlos a la cárcel sin tener que 
presentar denuncias ante las Procuradurías, como sucede ahora. 
Está proyectada como un órgano ciudadano y colegiado con amplias facultades para investigar y castigar actos 
de corrupción en los tres Poderes -Legislativo, Ejecutivo y Judicial- en los niveles federal, estatal y municipal. 
El coordinador de los temas de Educación del equipo de transición de Peña Nieto, Aurelio Nuño, explicó ayer en 
una entrevista a Reforma que ―será una comisión con dientes; una parte fundamental de esta reforma es que 
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tendrá la posibilidad del ejercicio de la acción penal, de poder consignar ante un juez. Esto implica una reforma 
importante, porque el monopolio del Ministerio Público se pierde exclusivamente en el tema de corrupción‖. 
Trasciende porque la Comisión propuesta para que funcione en la siguiente administración y que deberá aprobar 
la actual legislatura ―no sólo perseguirá y fincará responsabilidades a los servidores públicos, sino (irá) contra 
aquellos ciudadanos involucrados en actos de corrupción‖. Además tendrá facultades para solicitar al Poder 

Ejecutivo el desafuero de funcionarios y ejercer la extinción de dominio. 
En la iniciativa sobre combate a la corrupción también se propone que primero se discuta y apruebe, y 
posteriormente se emita una ley general que será aplicable en todo el territorio nacional y en los tres niveles de 
gobierno. 
―El combate a la corrupción tiene que ser una política nacional. No pensamos que a partir de una sola acción se 

podrán ir reduciendo los índices de corrupción en el País. Va a depender de muchas más cosas. El Presidente 
electo tiene la convicción de que en la aplicación de su proyecto, la comisión será una pieza fundamental‖ 

estableció el portavoz del presidente electo. 
Ayer, Enrique Peña Nieto y su equipo presentaron la iniciativa que entregaran a los senadores priistas para 
modificar artículos constitucionales y leyes vigentes para incrementar las facultades del Instituto Federal de 
Acceso a la Información. 
Propondrán ante el pleno incrementar las facultades del IFAI para que pueda resolver sobre resoluciones 
emitidas por los órganos de transparencia de los estados y municipios; dotarlo de autonomía constitucional y 
ampliar el espectro de la transparencia en información pública eliminando todas las reservas de ley, salvo en los 

casos de los datos personales y los asuntos de seguridad nacional; y la Suprema Corte de Justicia podrá definir 
en qué casos se considera que un asunto debe reservarse por tratarse de un tema de seguridad nacional. 
Queda claro que el presidente electo va en serio contra la corrupción y a favor de la transparencia, habrá que 
ver si los diversos intereses que existen en las Cámaras dejan pasar sus propuestas, queda claro que hay 

poblanos, y muchos otros mexicanos en el resto del país, que desde ayer pusieron sus barbas a remojar. En una 
de esas no vaya a ser que el Congreso las apruebe. 

http://www.ngpuebla.com/node/38621#.UE8QcLLiaNY 
 
(Angelopolitanas) 
 
En el Congreso poblano las cosas marchan sin sobresaltos por más que haya interesados en presentarlos como 
alumnos reprobados y avergonzados, los diputados asumen su responsabilidad sin culpas ajenas. 
Por lo pronto, hoy habrá Junta de Gobierno en la Cámara de Diputados y en la informal orden del día que 

trascendió no aparece ninguno de los temas que han dado nota en los últimos días, en todo caso se conocerá de 
la información que solicita el diputado Espina, sin mayores sobresaltos. 
Eso si, hoy como presidenta de la Comisión de Quejas y Atención Ciudadana, la diputada panista Denisse Ortiz 
llevará a cabo una jornada de atención en colonias del sur de la capital, donde dependencias federales, estatales 

y municipales participarán. Esas si son soluciones y atención, no rollos. 
Para que nadie se haga ilusiones y ayer en la comida "Los 300 Líderes" –a la que asistió invitado como ha 
sucedido en los últimos años el rector Enrique Agüera- Enrique Peña Nieto dejó en claro que ―el Presidente de 

México no tiene amigos pues sólo tiene el interés de que avance la República‖. 
"Tengo claro que un Presidente de México –insistió- no tiene amigos, está comprometido con un único interés, el 
avance de la República, ese es el criterio que habrá de normar mi actuación", así es que si algún poblano le 
presume que tiene amarrada una delegación federal en la entidad, dúdelo hasta el momento la designación de 
esas posiciones no está aún en la agenda Peña Nieto. Lástima. 
Contra los pronósticos de que un tsunami echará por tierra todo el trabajo que tiene el Partido Acción Nacional 

en la entidad poblana, el presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera, sostuvo la primera reunión con la 
Comisión Especial de su partido y confió en que se resuelvan las diferencias que existen actualmente. 
Insistió que todos los integrantes manifestaron su compromiso por mejorar el trabajo del panismo poblano o lo 
que es lo mismo a mantener las posiciones –presidencias municipales y diputaciones- que actualmente detentan 
y ganar más. Rivera confirmó la próxima visita de miembros del comité nacional para reunirse en Puebla con el 

gobernador Moreno Valle y Juan Carlos Mondragón, presidente local panista. 
Alarmante que en Puebla, más del 40 por ciento de las gasolineras hayan padecido desabasto de combustible la 

semana pasada y es tan delicado el tema que la Asociación de Gasolineros Unidos de los Estados de Puebla y 
Tlaxcala se quejó ya ante la dirección nacional de Petróleos Mexicanos. 
El mayor problema fue el abastecimiento de Magna, lo que obligó a los gasolineros a viajar a Veracruz para 
recibir 20 mil litros del combustible. 
―Le pedimos nos informe –solicitan al director de Pemex- si esta falta de producto es real o solo una estrategia 
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para obligar al gasolinero a  renunciar al autoabasto, pues la solución que ofrecen es que si se convierten en 
reparto local, no les faltara producto‖, los empresarios locales tendrán que ir con sus recursos a buscar el 
combustible a otras entidades porque Pemex parece que poco a poco dejará de hacer los traslados. ¿Será? 
http://www.ngpuebla.com/node/38622#.UE8QprLiaNY 
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